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SESI6N ORD王NARIA N。. O12_2020

8 DE S闘PTIEMBRE 2020

En la ciudad de G雌anda a los ocho dias del皿eS de septiembre del dos mil veinte, a las nueve

horas diez minutos, Se血stala el pleno del Consejo Universitario, en SeSi6n ordinaria decima

segunda’Con la presencia de los siguie調es miembros: Dr. C. Arturo Rqjas S各nchez,

Rector; Dra. Silvia Pacheco Mendoza PhD, Vicerrectora Acad6mica; Dr. Carlos Ribadeneira

Zapata, Vicenector de IfiVeStigaci6n y Vinculaci6n; ing. Nelson Monar G, Represe盤ante de la

Facultad de Ciencias Agropecuarias y del Medio Ambiente; Lic. Martha L6pez, R印resentante de

la Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociales, Filos6丘cas y Humanisticas; Dr. Oswaldo

L6pez B’R印resent狐te de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Hunano; Dr. Te血o

Elias Y血ez, Representante de la Facultad de Jurisprudencia, Sociales y Politicas; Dr. Henry

Vall匂O, R印resent狐te de los Profesoresこ　血g. M6nica Boni11a. Decana de la Facultad de

Ciencias Administradvas Gesti6n Empresarial e Infom融cas;血g. Sonia Salazar, Decana de la

Faoultad de Ciencias Agropecuarias )′ del Medio Ambiente; Dr. Hngo N彊ez, Decano de la

Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Ciencias Sociales珊os6ficas y Humanisticas; Arq. Cesar

Pazm並o’Dec狐O de ia Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano; Dr. Angel Nara垂o,

Decano de la Facultad de Jurisprudencia’Sociales y Polfticas;餌a. Grace Wilcaso, Rapresentante

estudiantil; Sr. Iv紅Chochos, R印resentante estudi狐til; Srta' Diana Chuya, Representante

estudiantil: Lic. Teresa AlrObaつRq)reSentante de los Empleados y Tral晦adores; Abg. Miguel

P鍵uay Procurador; ac瓜a en calidad de Secretaria General’Abg. M6nica Le6n Gonz細ez,

Invitados: Ing. Path Zavala C鉦denas, Director Extensi6n San Miguel; Lic" Juan E重oy Boniua,

Presidente Asociaci6n Profesores (e); Sr. Geovanny Åguaguifia, Secret狐io General del Sindicato

de Trabqjadores.

Ausentes‥ Lic. Rol狐do Viteri. Presidente Asociaci6n de Empleados; Srta. Yadira Guingla,

Presidente FEUE, Bolivar.

DR. ARTURO ROJAS, buenos dias compafieros Miembros de Cons匂o Universitario es un

Placer volvemos a e的o亜aI, cOn todos los cuidados de bioseg厨idnd q鴫⊥na証elle血10S, 1a pr6追l宣a

Semana term血a el estedo de excapci6n y lo血i∞ que nOS queda es ou王damos de manera

individual, Para nue§tra famiha y ia sociedad’deseindoies que tengan un exceiente dia, Sefiora

SeCretaria por favor constatar el qu6rum de la sesi6n.

Por secretaria se constata el qu6rum, mismo que se encuen億a ∞nfomado con la asistencia de la

mayoria de los se組ores Miembros de ConsQjo Universit狐io para血iciar la sesi6n.

DR. ARTURO ROJAS, muchas gracias se盈ora secretaria una vez ∞nStatado el qu6nmg

王率離課税駐甜e,転把捉粧Ⅴ瓢ida a兜e淑C C○箪謹製C Lice蹴主詫c J臓虫醸〇)7宝o亜象y畳es製・1e

los me,OreS 6xitos, qu壷n fue electo como Presidente de la Asociaci6n de Profesores, SOlicito por

Se噂et壷a d租iec証すa a王a Co血voe訪Oiも

Por secretaria se procede a dar lectura al orden del dia de la convocatoria, de la sesi6n ordinaria

O主2置2020, a虹evarse a cabo ei 8 de s印tiembre, 2020.
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1. Lectura y Aprobaci6n del Acta de la Sesi6n Ordinaria No. 01 1 de1 25 de agosto de1 2020.

2. An観isis y Resoluci6n de Actualizaci6n de Costos de an鎚sis y pro∞SOS que Se realizarin

en el laboratorio de investigaci6n y vinculaci6n.

3. An組isis y Resoluci6n del Calendario del Periodo Academico Extraordinario 2020.

4. An粗isis y Resoluci6n del Instructivo del Periodo Acadさmico Extraordinario 2020.

5. An謝isis y Resoluci6n del Calendario del Periodo Acad亀山co Ord血ario II, nOViembre

2020-ab心宣202 l.

6. An租isis y Resoluci6n del ProtocoIo General de Bioseguridad para el uso de los

Lal)OratOrios de Computaci6n de la Universidad Estatal de Bolivar en el MaI℃O de la

Pandemia COVID 1 9,

7. An細isis y Resoluci6n del Infome de la Comisi6n de Apelaci6n de la Evaluaci6n al

Desempe充o Docente, Periodo acaddrni∞ 2019-2020, del Ing. Wilter Camacho Arellano,

Docente de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial e血fom細ca.

8. An紐isis y Resoluci6n del Infome de Apelacib孤de la Evaluaci6n al Desempe縦o Docente,

Periodo acadさmico 2019-2020, del血g. Ramiro Jaramillo Villafue請e, Docente de la

Facultad de Ciencias A血血is億ativas, Gestich Empresarial e Infomatica.

9. Analisis y Resoluci6n de los Par如netros para la elわoraci6n del Distributivo Acad鉦lico

2020・2021.

10. An細isis y Resoluci6n de auto血zaci6n de matrioula§ eSPeCiales de estudiantes de la

Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial e Infom銃ica; Facultad de

Ciencias de la Salud y del Ser Hunano; Fac血tad de Jurisprudencia Ciencias Sociales y

Politicas e Instituto de血gles;

DR. CARLOS RIBADENEIRA’SO虹cita se inclnya un puI血o impor飯嶋para ser tratado en la

presente sesi6n de ConsQjo U皿iversitario.

11. Ana血sis y Resoluci6n del Porcentede de Ejecuci6n Presupuestaria de los PrQgramaS 83

Gesti6n de Invesdgaci6n y Programa 84 Gesti6n de Vinculaci6n con la sociedad.

Aprobado el orden dia’Se prOCede por secretaria a dar lectura al primer punto del orden del dia.

PRIMER PUNTO: Lectura y Aprobaci6n del Acta de la Sesi6n Ordinaria No. Ol l de1 25 de

agosto de1 2020.

DR. ARTURO ROJASl en COnSideraci6n compafieros en este punto ∞mO Se ha venido

manteniendo la din如血ca para la aprobaci6n, Si existe modificaciones podemos pronunciamos en

este momento si existe sugerencias se lo pueda realizar a traves de correo electr6hico dirigido a

la sefiora seeretaria, COnSideraci6n compa最eros.

DR. OSWALDO L6pEZ, buenos dias con todos Ios compafieros expresindoles un afectuos。

Saludo y el ferviente deseo como siempre de que se encuentran bien ustedes y toda su鬼mjha mny

bien de salud y sobre todo cuid血donos muchisino, ConO hemos venido haciemdo si hay

Observaciones para pasarle a la sefiora s∞retaria general para dar mds ag址dad y avanzar al

Siguiente p皿tO del orden del dia, prOPueSta graCias.

Direcci6n: Av. Emesto Che Guevara y Gabriel Secai「a

Guaranda-Ecuador
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DR. ARTURO ROJAS, gracias compafieros se aprueba por unani重nidad el acta con las

苅きe王le脱肴S血馳C王o血壷謎印i e王Dr・ Cs所壷do L垂eちS〇五壷o勘所S班eモ肴壷d甜i節粗-a∴a ia

resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lect町a a la resoluci6n.

RCU- 012 -2020- 082

ぐONS帆青く) IJNIV嶋RS丁TA職事O

RESU巴LV巴: “APRC堅A盈巴L AC甘A DE LA S巴S王ら押O覚り工NA難A D里CONS巴占O

UNIVERSITARIO Oll, DE AGOSTO 25 deI 2020,,.

DR. ARTURO ROJAS, graCias compafieros,皿a VeZ aprobado el primer punto del orden del dia

tenga ia bondad de dar continuidad con ei segundo punto.

Por secretaria se da ]ectura al segundo p皿to del orden del dia.

SEGUNDO PUNTO: An紬sis y Resoluci6n de Actualizaci6n de Costos de狐鍋Sis y procesos

que se realiza∫in en el laboratorio de Investigaci6n y Vinculacidr

DR. ARTURO ROJAS, Dr. Carlos Ribadeneira’POr鰹rvor tenga la bondad de exponer las

ra雷C盤eS番数3 eS乞e撃盟総.

菰・ CAR己OS難BABE隅ヱRA・珊壷謡啓紬請託痘〇千R∞めr, C○劃申請珊S dさC侃S両

rea血ente es neeesario conocer que desde el momento en que fue aprobada en el que se句aron

ios aranceies para ei uso de ios iねoratorios de inves。gaci6n para usuarios extemos y estudi狐teS

en procesos de ti調laci6n, mismos que se detallaron en la resoluci6n del ConsQjo Universitario de1

20 de febrero de1 2018’Se ha visto la necesidad prioritaria para contin雌con las ac。vidades y

desarollos de los procesos de los laboratorios de los孤独isis respectivos la actualizaci6n en vista

a los costos que gener狐Cada uno de los reactivos y quinicos espec綿cos para poder realizar estos

exal-eneS; Se ha hecho un an拙sjs respectivo hacjendo una comparacidn espec綿ca desde el

momento en que fue aprobado hasta el momento hasta los肌evOS Valores que se pretenden

re詑弔辞e S製ヽ7急転es r款褒盤憩忠も唾S C○劇や貌畳cs 〇〇畠cs箪e貌馳工お頭c章まc塊o組合まse工o

realiza’eS neCeSario actualizar los valores para tener la tabla pertinente ya que conocemos por

王as壷稀sociai爺銃や壷五〇証i観賞e呼諭沌珊OS菰急迫C壷紐i鏡琵O n直読既読専らSa p轍ica申

Ia misma que podemos reaizar vanos mgresos por los dis血tos狐餌sis que se pueden realizar en

e=わoratorio, COmO ei caso de analisis fisico qul皿CO O microbioi6gico dei ngua; ei analisis

qu血co de suelo§; el狐餌Sis bromato16gico, Cromatogra範a liquida eleetroforesis; an組isis

ProXimal de biomasa; analisis elemental; CromatOgra丘a de gases y masas; Cromatografia de gases

detector de ionizaci6n de llama, el poder que glorific6 y los procesos dis血tos que se realizan

COmO SOn de udlizaci6n ultracongelacidr seeado, etC., COn estOS狐teCedentes, SOlicit6 a la

COmPafiera Bi61nga Tsabel Paredes, qui6n es la encangada en una foma general del man匂o del

uso de los reactivos y qu血icos del lねoratorio para los dis血tos espacios que poseemos c6mo

S蝕工〇S e撃治まもs de bま〇王cg王a馳C工e証敦・尋e bro盤寝〇10g王e, de鏡翠壷ま覚,畳e bic箪血ic釜, de

CromatOgrafia de suelos agus y absorci6n at6mica; Se reafiz6 una revisi6n a los precios, POr lo

q鵬かdo a弧訪駄追s c○血箪通観OS ya q碇C掘出強請os ∞正王o評壷ores d竜まあo王統〇品s 〇五ci証es, 0

Direcci6n: Av. E「nesto Che Guevara y Gabriel Secai「a

Guaranda-Ecuador

Telofono: (593) 3220 6059
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nomales o personales, nueStrOS Valeres son realmente econ6micos y poIque dan servicio no

SOlanente a las dis血tas com皿idades y GADS provinciales y locales sino tanbie皿a nuestros

estudi狐teS, PerO tenemOS que equxparar los costos pa]reしnO tener Pdrdidas y poder tener este

re血ancianiento en su momento pe血ente, POr eso Se ha presentado el documento es de

actualizaci6n de costos de analisis y procesos de todos Ios analisis y procesos que se reali功皿en

el lal)OratOrio de investigacich y vinc山aci6n se癒or Rector.

DR. OSWALDO L6pEZ・ es COnVeniente que se haga este tipo de revisi6n puesto que si se va a

Ofertar estos servicios pues obvianente para evitar contra。enpos de provisi6n de insumos

necesarios para hacer estos exinenes con recursos de la U血versidad que son solamente con fines

acad血icos’Pero Si se va a b血dar un servicio ya abierto de estos insumos que se u働izan en los

laboratorios a mds de tener皿CaraCter aCad弛co tiene un car飴ter de scrvicio a la comunidad y

POr lo menos hahi que recuperar los costos de inversi6n totalmente de acuerdo con la propuesta

Se命or Rector.

DR・ ARTURO ROJAS, e§ importante resaltar que la Universidad Estatal de Bolivar cuenta con

uno de los lalroratorios mQjores ca睡cados denfro de lo que §On las universidades esp∞ialmente

en el cenfro del pais y la finalidad que 。ene este lねoratorio m名s que en lo acadさmico, eS beneficiar

a ciertos sectores de la prov血cia con los diversos an観sis que se puede realizar, COn la

SuStentabilidad que deben tener estos lahoratorios se hace inxprescindible de que este tipo de

ProPuesta que Se realiza sea acogida por nosotros, y Se COnOce que los costos de mantenimiento

SOn COstOSOS y POr ende b血dar un servicio a la colectividad estarianos recuperando de cierta

manera el valor de mantenimiento seねpara ha∞r la r甲osici6n de aquellos insunos necesarios

Para eSta utilizaci6n de los laboratorios eapero que haya fundamento necesario gracias al aporte

de Dr. Oswaldo L6pez.

ING. NELSON MONAR, COmPafieros buenos dias, eS importante felicitar a los compafieros de

investigaci6n de los lかratorios皿tiempo no muy lejano me toc6 en un preyecto de

investigaci6n que desano皿al)a buscar laboratorios para hacer, POr los costos a esto no se lo hacia

POr Qjemplo Io que es deteminaci6n de fibra, detergente ne血a acida no se lo hacia aci y hoy

estoy viendo con mucha satisfacci6n que este 。po de an餌sis ya lo podemos hacer aqui, tuVe que

PaSar una Peripecia bastante anplia al no obtener donde hacer este tipo de an組sis en un preyecto

de investigaci6n y eso me satisface much王s血o y creo que los precios tanbien son muy accesibles,

Si tenemos este tipo de acci6n mejor apoyar, de mi parte del apoyo que se apruebe.

。R. ARTURO ROJAS, eStOS laboratorios ser血de mucha u舶dnd el poder emplear el uso de

estos lわoratorios en beneficio de la comidad acad血ca y tanfoi6n de las血stituciones que

requleren, eS inportantisimo contar con el apoyo de ustedes compafieros.

DR. HENRY VALLEJOタanteS que nada nuevamente reitero mi saludo a cada uno de ustedes

COmPafieros Miembros de Consgiv U血versitario, realmente es digno de felicitar ya era hora de

que este垂o de servicios se estch dando por parte de la U血versidad no solanente al interior de

la Uriversidad sino tanbi6n a la comunidad Botivarense, eS una foma de lograr la vinculaci6n

POr un lado y demos億ar que realmente estamos conectados con la sociedad, tambiさn habia hecho

una revisi6n r細ida del gra血Iistado de analisis que se pueden realizar que me parece finfastico,

POr O億O lado Ios costos creo que estin dentro de lo aceptable’eS fundanental que naturalmente

Direcci6n: Av. Emes書o Che Guevara y Gab「iel Secai「a

Guaranda-Ecuador
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estos la心OratOrios se auto chastezcan se pueda sostener en el tiempo porque no solamente tiene

q耽s敬印すe露亡os de ia申1de壷a脇da皿あ謎王重きi-ei年eJO憐a組壷aci先立s読oi弓手王cきiすさ加工

de Investigaci6n y a todas las autoridades por la iniciativa de empezar a brindar esos servicios,

mi apoyo a ia prppuesta de ia revisidn de costos.

DR. HUGO NUNEZ, ∞n los antecedentes expuestos por el Doctor Ca血os RIbadeneira,

Vicerrector de血vestigaci6n y Vinc山aci6n, maS las felicitaciones de las ∞mPafieras que nos

antecedieron la palabra, apOyO eSa geSti6n y apruedo.

ING. SONRA SALAZAR, Buenos dias compafieros言gual unime a las felicitaciones para el

Se哀or Vまceござe細事de出v裳恕aci紅, e鎮緯eS抽象1塞bcr g貌曇e箪e Se箪e曇e蜜象主合c○皿地ま畳垂

心clusive nuestros tesistas h狐tenido que hacer en o億as Universidades o en otros lalroratorios Io

中eさS ileCeS弧0卸町a沌S壷es垂鵡i〇両S,工10y衝血軸OS eil C稀a p丁O予ia y eS龍頭O de圭競c王tae王壷

y el apoyo a toda la labor que esta haciendo este D印狐amento y este Vicerrectorado, graCias.

DR. ARTURO RORAS, Si desean expre§arSe alg血otro compafiero, Sino podriamos dar por

aprobado esta propuesta presentada por el sefror Vice調eCtOr de血vestigaci6n y V血oulaci6n,

haciendo 6nfasis en la gran utilidad叩e Puede b血dar este laboratorio, que eS unO de los

k心oratorios mny bien conseguides por parte de la Universidad Estatal de Bolivar y felicitar

realmente a todas aquel置as pe鵬onas que realizamn este empeho por consegui「 y tener hey este

laboratorio, eS muy meritorio poder expresarlo que la Uhiversidad Esta創de Bolivar va

撃csesicn鉦dcse c○盤el日誌重畳e toあs y c霊鳥哩C包e los盤ie荘重brcs de es屯c○盤難nid誌

universitaria.

ABG. M重GUEL PAGUAY, buenos dias con cada uno de ustedes se丘or Vicerrector de

InvestlgaclOn y Vincuiacic皿, Seriora ViceITeCtOra Academica, reSPeCtO a ia propuesta soio

quisiera a traves del conoc血iento de nues億O sefior VicelTeCtor, eSPeCi丘ca el tema del IVA debido

a que el狐億culo 56 en el numeral dos hace referencia a todos Ios servicios de salud, nO S6 si dentro

de estos an餌sis que se van a desarrollar en el laboratorio se encuen億a v血culado alg血paralnetro

relacionado con alg血servicio de manera general con salud, Para COnSiderar el tema del IVA, eSa

Se正a mi observacj6n sefior Rector, muchas gracias a todos.

D藍・ CA史LOS黒さ整AD巴N巴襲払●組〇治せCS tC把曲・CS貌C勝地es雪挙詳CtC y象箪e繋C te駐鏡強CS

脚1ahoratorio cliIheo y al no tener un laboratorio clinico, tOdos Ios procesos que se hacen son

re証衛露穏掲龍童歌鵡s a王坤証e鎚的壷壷cらa王a p証e i租壷証尋暗壬’壷d直読菰y諾to es io q鴎

nos pemite decir que los an紬sis que se van a desa]TOllar son espec組camente exentos, est血

inciuidos IVA y estal・ fuera dei campo clmlCO, anl eS ⊥O que en億aria ei valor de工VA, POr eSO

co皿p狐釘OS.

ABG. MIGUEL PAGUAY, solo era una inquietud debido a que el articulo 56 numeral dos de la

ley de reg血en tributario intemo Io habla de m狐era general, entOnCeS Si es que los an租isis no

est如vjnculados a ese sector; nO habrfa ning血inconveniente: Sin embango, ]a observacj血queda

en actas muchas gracias.

DR. ARTURO RORAS} eS neCeSario e importante tener en cu弧ta los mecanismos y

p千〇c請蹴i琉tOS珊ei 〇千d疏de千eca壷aciもs王租O t珊合i蹟OS m正g軸a Oも甑v豹i壷c○恥予証跡os,

Direcci6n: Av. Emesto Che Guevara y Gabrlel Secaira

Gua「anda-Ecuador

Telさfono: (593) 322O 6O59
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Preg皿to POr Su aprobaci6n’graCias comp狐eros se ha aprobado por unanimidad, POr lo que

solicito Se金ora secretaria d紬Iectura a la resoluci6n.

Por secretaria se da lectura a la resoluci6n,

RCU葛0重2 - 2020 _ 083

CON SEJO UNIVERS霊TARIO

RESUELVE: ``APROBAR LA ACTUALIZACI6N DE COSTOS DE ANÅL重SIS Y

PROCESOS QU鴫SE REALIZARÅN HN EL LABORATORTO DE INVESTIGAC霊eN Y

VINCULACION,,.

DR. ARTURO ROJAS, Si no tenemos nmg皿a SugerenCia u observaci6n al texto por favor,

entonces quedaria aprobado por皿arLimidad y daremos paso al tercer punto del orden del dia.

Por secretaria se da lectura al tercer p皿tO del orden del dia.

TERCER PUNTO’An紐sis y Resoluci6n del Calendario del Periodo Acadさmico Extraordinario

DR. ARTUro ROJAS, eStimados compafieros’COmPafieras como ustedes conocen estanos a

PuertaS de finalizar el periodo ord血ario, que POr este mOtivo de la pandenria tuvimos un retraso,

la mayo血de universidades Io asumi6 de la misma man(汀a, Sin enbargo en las Disposiciones del

CES’en el Reglanento de Reg血en Acad6mico’COnsta la posibilidad de poder ape如rar los

Periodos extraordinarios, Por Varias dificultades que se prese血On Para los estndiantes y que se

tiene que dar respuestas de acuerdo a los instructivos y mecanismos que ha inplementado el CES

Para este tipo de educaci6n la vi巾alidad’la sefiora Vicerrectora con el equipo de la Comisi6n

Acad血ica’ha presentado esta propuesta del periodo acad血ico extraord血ario para lo cual

Sefrora ViceITeCtOra le voy a solicitar los deta11es y exphicaciones sobre el mismo.

DRA・ SILVRA PACHECO, buenos dias conxpafieros, en este Pchodo dchemos cunx西con lo

que corresponde al pedodo acad血ico extraordinario’Se realiz6 una plan沌caci6n en co巾unto

COn los sefiores Decanos en cuanto al inicio de la planificaci6n de las ac。vidades en este perfodo

acad血co extraor址ario, Para aque11os estudiantes que pidieron anulaci6n de matricula por

CueS。ones de conectividad’de enfemedad y por la misma enfemedad del COViD, en eSte Caso

hemos prQPueSto ante ustedes que se inicie de1 9 a1 1 1 de s印tiembre una plarrificaci6n a pesar de

que ya se esta planificando con ante正oridad a cada uno de los Decanatos y Coordinadores de las

C紺eras, registro de dis壷outivo de horarios en el sistema SIANET de=2 al 1 8 de sqrdembre,

aqui halbia皿a duda en cuanto a que si podfamos de manera simult血ea utilizar el SIANET, a

PeSar que a。n no hemos teminado este periodo acad6mico, Pero COmPafiero el Ratl凋o que no

hわia problema porque soIo es una planificaci6n, que aunque la加cuci6n no se dar4 la otra

actividad es la publicaci6n y entrega del distributivo y horarios esta fecha es 16 al 18, POrque

queremOS que nueStroS ∞mPafieros que vayan a ser parte de este perfodo extraord血ario, COnOZCan

Cuales se重鉦sus actividades; elaboraci6n y en億ega de silahos y demds instm血entOS eSfa desde e1

2 1 de §ePtiembre al 12 de octubre; implementaci6皿de curso§ Vi巾ales en el EVEA ins血cional

Se喜各de1 2 1 de septiembre a1 12 de octubre y las matriculas ord血arias en linea de Facultades y

D印artamentos Acaddrnieos e1 28 de septiembre, una VeZ que nOSOtrOS hayanos tem血ado el

Pertodo acaddrnico ordinario皿O’emPeZa血nos las ma鷹culas para el caso de estos estndiantes

Direcci6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabrie葛S∝aira

Guaranda-Ecuado「
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y para lo§ eStudi紬teS que de alguna manera les hacen falta cursos con las tem細cas que teng孤

軍晦Ⅴ敢COil軽輩s, C加工智証毒血y己d同誌竜Fis王ca; e如漁るde王28 de s申電柵も調号彊今de

OCtubre; en Cuanto a las actividades acad血王cas y a la evaluaci6n planificada tenemos que iniciar

ias actlVlaaaeS academicas con ios a山mos, Sera dei i2 de ocmb重e a1 17 de novlemDre; ia

evaluaci6n l’Va a Ser de1 26 de octubre y 28 de octubre, 1a evaluaci6n II, de1 1 1 de noviembre al

13 de noviembre; reCuPeraCich, SOCializaci6n y regis億O de calificaciones de1 16 de noviembre al

17 de noviembre; eVa血aci6n del desempefio al docente de1 9 al 13 de noviembre; eSO eS Io que

tenemos compa繕eros en este periodo corto extraordinario para nuestros algunos que han pedido

訓'11acifin de matrfcmla y pan aquellos que necesj†en c置1mPljr crm hs req葛risitos de lns d踊n†os

d印artamento§ que tiene la Universidad.

DR. ARTURO ROJAS, eSta ProPueSta que Se eS偽realizando es por la nomativa del CES que

r尊王a es亡e缶d叩きr三〇占os,軸茄上l読血de ia乎弧d軸王面呼e細的s琉苗的軸Ido y申まあ

m軸心les situaciones que se pueden presentar para los estudiantes.

DR. OSWALDO L6pEZ・ Doctora Sflvia, tengO algunas inquie調des que es necesario

COnVerSalas’de antemano a血me parece muy bueno que se haya elわorado esta propuesta del

Periodo extraord血ario como Io pem血e la Nomativa Transitoria y ta血巌h esta年jado en el

Reglamento de Reg血en Acad6mico, estaba leyendo el instructivo que para el efecto esta

elaborado y creo que todos Ios compafieros tenemos a diaposici血; tengO alguれaS Observacinnes

COmO manifestaba no es con el a飴o si no de dar viabilidad y aclarar ciertas inquietudes; POr

匂e率pね,認1曳免盟馳e盤覚ま紅1e再製el箪蜜o軍陣貧無法ce象富執′免de主象Resc虫ci証RPC- S互-

03- No. 046,2020 codi丘cada, eSa reSOluci6n se refiere a la Normativa Transitoria es de foma no

批益y王注No珊統詰るT胎正Si壷a的さ請じO壷丘融もeS膿的Oも甜Ⅴ壷竜虎窺皿a;頓ぬらi siき直i軸e

P紅rafo, Se advierte lo que diee el Reglanento de R6gimen Academico Codi胎cado a julio de1

202O’ias IES podr和正mpiementar adicionaimente periodos acad鉦血cos ex億aOrdinarios dei

m血血o ∞n 3 senanas・ maXimo 15’hay que tener el reglanento codificado del Regimen

Acadenrico, Ver el art. 12 1o que mani丘esta y se indica que este pertodo extraordinario pod産

COntar COn el personal academico・ etC.’nO Se incluir紅periodos acad5血icos como parte de la

Oferta academica propia de la carera o programas en el campo de la salud de ser necesario, nO

Obstante los es血di紬tes puede冊egistrarse en perindos acad血icos para ade重antar su血1aci血se

excepthan las pr細cas pre profesionales y servicio comur血rio las mismas que pod血ser

軍報盤ca証s e襲撃e衷あ畠鴻象譲渡〇〇S eX蜜∞r盛盤証。S言o箪e鍛衰諜d○ es軍e泉〇S亭e盟主te工急

transitoria hacer un periodo extraordinario’chservando Io que nos dice el Reglanento de R5gimen

Ac壷壷ii叫d竜箭壷蹄q鵬王a予res訪e的耽読沌卸晦Ⅴあじ駁孟s臼も千e合王Reさ王鉦的龍O d誼sc証勧請庖

del Profesor e Investigador y del Reglanento de Rさg血en Academico, eSta Nomativa Transitoria

PreValece’Pero nOS indica que ios periodos acade血cos extraordinarios se piani丘c紬in de acuerdo

COmO la Nomativa del Reglamento de R6g血en Acad6mico, drrmte la vigencia de la presente

nomativa a las IES podr紅planificar o Qjecutar sus periodos acad6micos or血rarios, e加endiendo

Su d町aCich hasta por un m秘血IO de1 25% de las horas previstas en las caFTeraS, Programas, Para

CumPli]「 el plan de estudios aprobados tambich se podrin imple皿entar Periodos acad6micos

extraordjれarios; serfa jmport洲te ahadjr ese p各rrafo Sra. VjcetTeCtora a=nstruc轟vo, Para que Se

aclac皿POCO de que la misma Nomativa Transitoria esta pemi。endo que hagamos, eStOy

亡o蜜m舘裏e畳e ac腰d〇五謁舗寝〇S理工王義cあex缶救出慮壷○蜂蜜貧tCd〇S翠eまユ〇S eS兜撞貌teS,墾〇

SOlanente para los estudiantes que no pu《虹eron matricularse o que se re血aron del periodo

acad自流c○ 2020, ㌫五〇 paraわあs e§○s es証雄和teS, y que Va a S鵬d疏C碗ios s琉王らs合s龍i舐t鋳,

Direcci6n: Av. E「nesto Che Guevara y Gabriel Secai「a

Guaranda-各Cuador
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sefioritas estndiantes que por alguna circunstancia rc叩eban una matciria, nO tendrian la opci6n

de matric血se en ese extraordinario, estfrolaro que es solamente para quleneS nO Se han

ma血culado o se han retirado, estanOS a PuertaS de teminar el periodo ordinario se podrian inel血

esos sefiores estudiantes, maS abgio dice la diaposici6n血oal u庇ima de la nomativa億ansitoria

detemina que tendri vigencia para los periodos acadenricos del afio 2020 hasta que las

autoridades nacionales autoricen el retomo a clases de manera presencial’Sugiero que lo deje

hasfa manera presencial po叩e lo otro con absoluta nomalidad eso es血posible; eSO Va a Ser

血posible te血endo en consideraci6n de que si el estado de emengencia concluye e1 12 o 13 de

S印。enbre en la pr6x血a semana, Sin embango hay que pensar que todos Ios COES cantonales y

PrOVinciales qued狐Con la posi拙dad de e血血ciertos condicionaInientos para el

funciona血ento de las jurisdicciones correspondientes, Si el COE de Bo蹄ar di∞ algo airespecto

del血bむde los estudios y demas no vanos a estar en una normalidad al)soluta;血eanientos

generales en la Universidad Estatal de Bolivar implementat un periodo acad6nrico extraordinario

Para dar atenci6n a los estudiantes que no叩臆eron c町Sar en el periodo acadchico ordinario, el

tiempo de duraci6n del periodo acad血ico ex億aordinario s轟de 5 semanas’del periodo

academico extraor血ario se podrin todos se podr鉦matricular todos aquellos estudiantes que por

Situaciones de fuerza mayor a皿laron su matricula, araStre de materias del periodo academico

19-20 y ese periodo acad血co 19-20, nO eSt細anos en emergencla, un eStndiante que arrasfro

una materia del 19-20 se ma血cu16 en e1 2020 y por circunstancias se retir6, anu16 matriculaJereO

que esfa bien, Pero tOmar a un eStudiante que perdi6, que aITaStrO una materia del 19-20 y tomar

en el pedodo extrao血ario, nO §6 hasfa qu6 punto sea coFTeapOndiente, PO叫e alli hay la

PreSenCia de estudiantes ∞n a]rastre y ouando hay estudiante con aITaStre los que van por

Cualquier circunstancia a aITaStrar una materia en este periodo, e11os tendrian tal vez mas derecho

que los o億OS eStudiantes que anastraron una materia en un cicIo en el oual no estuvinos en

emergencia’COn el calendario extraordinario totalmente de acuerdo.

SR. IVAN CHOCHOS, eS importante dar cunplimiento a la nomativa legal que pemrite al

estndiante acceder a este pro∞SO extraordinario, en Virtud de la pandemia que estanos

atraves狐do y las d随cultades tecno16gicas y econ6血cas que tenemos como estudiantes es un

POCO PreOCuPante POr eSe lado y eaperemos ac重a即en el pr6ximo punto como est各la modalidad,

que beneficios van a tener obvianente van a poder ac∞der pero vamos a tener pocas dificultades,

estoy de acuerdo con el calendario acadenrico, ya que tambich es皿derecho de cada estudi狐te.

。R. ARTURO ROJAS, COmPafieros en consideraci6n para su aprobaci6n del docunento.

ING. M6N重CA BONELLA・ COmPafieros en el calendario est毎lanteado, eStatChas en las que

Se Van a tener que desanonar actividades, Sin embango me gustgria y creo que es el lugar

Pe血ente como para poder tomar algunas otras decisiones referente a este ca血dario y la

匂ecuci6n en si del calendario, en las diferentes carreras a nivel de la Uhiv。rSidad 。。ntan。§ OOn

COmPafieros coordinadores contratados’los cuales se va co血dando皿POCO la informaci6n del

del siguiente punto a調arse’Se halbla que el monitueo del periodo ex億aordinario va a ser por

Parte de los coordinadores de carrera’Sin embargo recordemos que los compafieros 。enen血mado

un contrato hasta e1 30 de septiembre, a Pa血de ahi‖algu鵬de las caneras quedarian sin

COOrdinaciones y muchos de los pro∞SOS nO Se Van a POder ir monitoreando referente a este

Calendario, Por OtrO lado se presenta algunas situacione§, hay Docentes de planta o血1ares que

nO CumPlan con el perfil academico que se necesita para todas las asignaturas que se tendrian que

Dire⊂Ci6n: Av. Emesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Gua「anda-Ecuador
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hab弛tar para los estudiantes que no pudieron ingresar a este periodo ordi皿ario, se窟or Rector no

Se S売あe i叩osi萌址萌a的il己「あCiもil dei pきl-鴻皿も申q疇血sis絶好血o亀Odos王os印露io面詰es

titulares cunplen con el pe血de acuerdo a los requed重nientos de las asignaturas de los cicIos que

tend正an que habi正tar§e Para dar apertura a ios estudiantes que no pudieron cur§ar SuS eStudios en

este periodo ordinario, POngO al an細isis de ese punto se命or Rector.

霊NG. SONIA SALAZAR・ eSto Se debati6 en la comisi6n acadさmica extraordinaria del s割)ado.

Se analizaron las fechas, POr血i parte es偽aprobado.

DR. ARTURO ROJAS, Si no existe ninguna objeci6n compafieros entonces quedaria aprobado

輩で耽貌i盤i生玉鍵盤g魯ま象bc露魂se急襲象SeC重e寝主急d緩まe兜町a象l象でesc王蹴i5乳

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU- 0重2 -2020-084

CON SEjO UNiV遍RS工手ÅR工O

RESUELVE; ``APROBAR EL CALENDARIO DEL PERfoDO ACADEM宣CO

EXTRAORDINARIO 2 020".

DR・ ART喜TRO ROJAS, graCjas compa辞汀OS una VeZ aprObado este punto, SO書icito por secT‘etaria

dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

Por secret狐ia se da lectura al siguiente punto del orden del dia.

CUARTO PUNTO, An餌sis y Resoluci6n del血struchvo del Periodo Acadさmico Ex億aordinario

之020.

DR・ ARTURO ROJAS, Doctora S組via tenga la bondad de hacer la exposici6n en este punto

retomando inclusive las versiones y exposiciones realizadas por los compafieros anteriomente,

en funci6n de que haya la cl劃idad necesaria y las in叫ic如des que se pl狐teen ∞n chfasis que

Vayan de interds tanto para置a 【Jnjve鞘jdad帥foma general y en benefrojo a los estudjantes‘; aSf

∞mO tambi6n las limitaciones que tene皿OS en el presupuesto.

D曳A・ S王LV工A PAC監里CO, C鈍重撃怒敦CS鎗eSte撃証cdc象c象曇鉦ic〇 〇娃盈証〇 S雪t鵜垂直c縄

algunos lineamientos en ba§e a este documento como un instructivo para este periodo academico,

亡〇五〇 e王冠s缶諦ivo q晒e議事a鵬ado a軽e読舐b謎e a主a軸e千g命的ia p慣ia c苗穂t鉦OS

PaSando, de igual manera el Reglamento de Rggi皿en Acad6mico como manifiesta en uno de sus

aIticuios, COmO U血versidad tenemos que dar viあiiidnd a estas Disposiciones dei Cons♀jo de

Educaci6n Superior, CumP血de acuerdo a nuestro contexto, de acuerdo a nuestra situaci6n

PreSuPueStaria y es血i donde vamos a ir respondiendo es血nado Oswaldo, eS血nada M6nica, las

inquietudes manifestadas por ustedes,皿a de las situaciones del porque se ha∞ SOlamente para

estudiantes que hayan solicitado狐ulaci6n de matricula, e§ta eS una COndici6n que el mismo

RegIamento establ ece, SOIo para aquel〃os estudjantes que solicitaron que suspender matrfcu置as言o

que hemos hecho como Universidad compa寄eros, eS que habiendo la ne∞Sidad de los estudiantes

箪e eS亡鉦雷cr eまcc恕′〇・盤cV報O, J′亀虫蜜繋蝿in〇畳e製C蝕すer3, e工事e箪eざま瓦朝寝C畳e l〇S re箪isitos

que tiene que ver con Cultura Fisica,血fom釦ica y Computaci6n, COmO VamOS a tral)屯ar con los

C○mpa窮ros doc斑tさS,王os印O露〇千es q晒洞並OS a缶試料都蹄eS窪p壷odo acad自前0

Di「ecci6n: Av. E「nesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Guaranda-Ecuador
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extraordinario’VanOS hacer los compafieros que somos de planta, los que estanos con

nonr。ra皿iento, al inicio del periodo academico ordinario anterior’Se hizo una proyecci6n con dos

Periodos ordinarios’POrque Se Cuenta COn eSOS reCurSOS, nO tenemOS Para COn億atar a mas

PersOnaS, ya Se manifesto en una Co血si6n anterior, el jueves tanbien se habia trabe帥o en eso,

enton∞S nO entiendo la insistencia’lo que puedo manifestar que este periodo acadさnrico est各

Ong狐izado para que se utilicen los rec町SOS COn los que cuenta la Universidad, nO POdemos

CO血atar compafieros porque no tenenos en la insti億ci6n recursos, Si por ese mes que son 5 o 6

SemanaS en el periodo que vanos a trわqjar, tenemOS que hacer el esfuerzo entre nosotros, PerO

no podemos contratar’eSte aapeCto quisiera que quede claro’que la otra situaci6n es que son

SOlamente para estudi狐teS y en los departanentos va a ser solanente con los profesores que

ti{孤en nOmbraniento, comPafieros nosotros tenemos dequ6s del periodo de vacaciones

POdrianos decir, ya nOS activanos a la皿iversidad y tenemos que hacer algo, entonCeS eSto Va a

Ser que nOSOtrOS trab旬emos en este periodo extraordinario, eS Io que puedo manifestar; en Cu狐tO

a los lineanientos pues se va a tral)ajar e1 25% presencial y e1 75% el同時v aut6nomo, eSto

Signi五ca que si antes el pedodo academico o皿a aSign如lra COrreSPOnd王a 6 horas a la semana,

ahora va a ser me perece cinco haciendo un c細ulo por sem狐a’de igual manera estos aspectos

tanbi6n se analizaron oual serala metodoIogia que vanos a desarrollar y en este caso no podemos

hacer o desanollar una guia metodo16gica’una guia de esfudios, lo que se va hacer es ∞ndensar

todas las actividade§ que Se desaIro皿aron en este periodo y ese va a ser el insumo para los

estudiantes que no pudieron asis血, la actividad acachfrnica va a ser mas con carga para el alumos,

menos para el docente en el sentido de la exposici6n, nO VanOS a tener Clases todos Ios dias los

PrOfesores, Sino que vanos a hacer皿a introducci6n al desarro11o que se tiene que cubrir estas

horas, en este Sentido Io que se canbia血ora es e1 75% trわ祖el estudiante y e1 25% a hacer la

Orientaci6n, las guias, el acompafianiento que va a desanollar el profesor, ya nO Va a Ser

SOlamente de 4 horas a la semana sino se va a aplicar a 8 horas la asignatura, eS POr eSO que Se

reduce el n血mero de las horas a 7 semanas el periodo acaddrnico ex億aordinario, eSto eS Io que

P皿era manifestar en cuanto a las actividades que va a desarI.Ollar el Docente, la actividad que

Va a desa重工Ouar el alumno’COn que profesores vanos a contar con todos de planta’al igual que

de los departamentos compafieros.

霊NG・ SONIA SALAZAR’lo que habla la sefiora Vicenectora sobre la insistencia de parte de

M6nica’entiendo porque nosotros henos tr軸vrdo en el distributivo para el periodo

extraordinario y lo tenemos acわado, haciendo el distributivos nos danos cuenta que si ha∞ f袖a

POrque nO todos Ios pro士料ores de planta son encicIopedia para poder dar asignaturas que no han

hecho durante mucho 。empo, le hablo de§de la Facultad, nO tengO un Profesor que de血fom細ca

y son contratados, tanPOco tenemO§ Profesores de matem細cas, SOlo tenemos al Licenciado Juan

EIoy Boni11a para matematicas・ tenemOS 3 caneras y ahi e§tin en primer cicIo Ios estndiantes que

Piden狐ulaci6n de mafroula, estanOS POni6ndo重e al Licenciado Bon劃Ia todas las matematica§,

1o que no podemos por la carga que va a representar, en la Comisi6n Acad血ica, quedanos en

hacer la consulta con el Ingeniero Henry para ve正as horas realmente como quedan, POrque Se

esta haciendo un cicIo completo el extraordinario con 800 horas que es la preocupaci6n de

M6nicaJodavia no hemos tenido esa infomaci6n para cunplir con las horas del disthbu。vo, en

la misma nomativa se h刺a de que los coord血adores de caneras §On los que van a monitorear y

en el caso de que sean coordinadores de carrera que no son de nombran主ento, el tral均o tendra

que hacer un coordinador de caFTera que SOn de contrato, Se Van e1 25 y quienes van a monitorear

e十tral)giv, en tOdo caso tendriamos que hacer los Decanos.

Di「ec⊂i6n: Av. Emesto Che Guevara y Gabrlel S∝aha

Guaranda-Ecuador
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y celebrando que todos estemos muy bien de salud’hablando sobre el periodo extraordinario para

Ser breve nosotros tenemos un periodo extrao重d血ario que se ha est軸ecido dentro 840 horas en

5 semanas, en eSe Periodo eaperemos se logre cumplir por lo menos Ios resultados de apren'臆z由e

m血mos, ya que las asignaturas que se cnlZan en 5 sen狐aS, en 840 horas y m各s con carga laboral

al estudiante, lo veo muy dificil de cump血esos resultados de aprendiz雀je, Si hoy en dia estanos

un poco a bocados de t狐ta Carga latral, POrque Si tenemos tanta carga ]aboral que todos Ios

。ocen†es nns encontramos en葛m estado de e紺6§フSe qulere estah-ece丁ndemds un periodr

extraord血ario donde que mds carga laboral a los Docentes, Po叫e en el periodo extraord血ario

謹ce se壷転壇お畳0貧C負畳謎c〇 y軍〇缶鉦〇〇盤密語紺Se箪SO勲出3C急畳ま出c○ y鎖丑駐蜜語恕vc p鑓象

POder estal,lecer un periodo ex億aordinario, COmPrende la situaci6n del pais, de la s血aci6n del

COⅥD言o呼e eSt狐的S壷ie血do so血C止C面魂瓢ICias a血ive王上laC上o壷,勘弁O亡軸も壷d轟王的S

COmprender la sobre c狐ga laboral que ha tenido el Docente en esta pandemia,皿a reCOmendaci6n

Se POdria haber soci狐zado con ios docentes para ver su ac印tacich, a叩⊥OS que eStanOS

imponiendo al docente que cumpla este periodo acade皿ico ex億aord血ario, Cuando 6l en sus

dempos en este caso tenia un periodo tiene ese periodo es para capacitaci6n para ela心OraCi6n de

Sflabos, habr血docentes que realmente dan皿a SObrecarga laboral, POrque nO eS Sinplemente

at血Ia platafoma, hay que calificar, hay que preparar matchal, COndensar material, eS una

sohrecarga lahoral fuerte entonces T10 h摘a la socjalizaci6n, tOdos Ios docentes con estos

Periodos ex億aordinario se enouentran en contra’COnCuerdo con la血ge血era Sonia Salazar y con

王3王堆・丸乍ら盤ic3登c壷唖も生免租c官C○聾Sまde紺工象SCもrec報答a蕊o絶ま箪e eま曇cc雪疲e h負亡鍵i志e e繋課te

CicIo, adem各S hay muchos e§tudiantes que han rendido el examen pero nunca han asistido a una

C王ases,予稿O eS屯Ve乙諦eS箭看守でeS琉a壷o証p壷odo e壷和正d壷壷中海tie鵬呼e紐壷永逝稀古口S

CaSOS tambi6n §Olicitando a los Docentes informes de los estudiantes.

SR. IVÅN CHOCHOS, tenemOS que analizar varios puntos como la Asociaci6n de Profesores

m狐i丘esta por parte de estudiante§ tambiもcomo acal)a de manifestar e1 25% ser血clases

PreSenCiales y e1 75% clases vi重書uales, PerO en base aquello como acaban de manifestar s6lo est缶I

COnSiderando a las personas que anularon las matriculas y no pudieron acceder, eXiste un gran

PorCentaie de estudjantes retirados en medio cjcIo, yれO Pudieron anu置ar la mat轟oula y oomo

COnSiderar a estos estudiantes, de igual manera a estudi狐teS que denen impedimento tecno16gi∞

C○盤壷e把e年輩象亀CCe尋敦3 C!錐es,亡e盤謡CS箪e転cer壌孤島蛮b譲、γCもi報貌雑証〇 y pQr p疲e畳e

los docentes que son de pl劃他16gicanente con el cu血plimiento de la ley van a tener que trat)qjar,

p蹄o紐壷i玩.銃emOS q晒∞鵡id㊦薦狂“ 1a c議d肴d ac詰る王壷●a.

ÅBG. MiGUEL PAGUÅY, qulSlera PreCisar aigunas cuesdones a血血is億ativas que se

encuentran ligados del tema academico en la contrataci6n de docentes, COmO anteCedente voy a

manifestar que en el mes de abril se realiz6 una proyecci6n ∞n la Direcci6n F血anciera, en la que

Se manifestaba que no hねia la capacidad血狐Ciera respecto al recorte pre§uPueStario que

Sufrimos e1 30 de abril de 2020, de acuerdo a los qjustes que se realiz6 en los item§ y gruPOS

PresuPueStarios pudo fu飢Cjar este pe正odo acad5mico cm el persmal contratado, el sjgujente

Periodo academico ordinario se estableci6 que inicie la bl血na semana del mes de noviembre deI

蜜c 2020 y tcdc eま融eS畳e生icie把bre, eSt〇 C蝕1貧鉦韮畳蜜de pc畳er c曝b瓦〇〇繋工貧ce尭壷c象ci紅

PreSuPueStaria y la diaponibiHdad de recursos financieros para esa contrataci6n de la請tima

S軸随直るde血○Vie軸も工e yさi並稀de壷ciei壷鳩,も窃O e請S車載mi裁詣印正gO蹄CO租○○i壷斑to de ios

DireccI6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Guaranda-Ecuador
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Miembros del ConsQjo Universitario, de acuerdo al articulo l 1 5 del C6digo Onginico de Finanzas

P冊licas estal)lece que la ins。tuci6n pdblica no puede contraer nj皿g血tipo de compromiso sin la

PreVia emisi6n de la cert]脆cacich presupuestaria’bgiv estos argumentos queda descartado que

Obvianente el periodo ex億aordinario acadenrico se pueda fin狐Ciar a personal acad6mico

COn億atado, de acuerdo a la exc印cionalidad que est各atravesando el Sistema de Educaci6n

Superior de acuerdo a la Dispo§ici6n General Sep血a de la Nomativa Transitoria sefiala que,

POr eSta eXC印Cionalidad del COVID 1 9’la Normativa廿ansitoria prevalece sobre el Reglamento

del Profesor, aSi ∞mO tan血ch sobre el Reglame請o de R6g血en Academi∞ asi lo estal)lece la

Disposici6n General sep血na de la Nomativa Transitoria llanada Ley COViD19 del Sistema de

Educaci6n Superior, el articulo 16, Sefiala que en las careras por la emergencia sanitaria sean

impar。das bgiv la modalidad en linea o hforida, las ins血ciones de educaci6n superior pbblicas

POdr血estal,lecer paralelos de m血imo de 40 estudiantes’bgiv algunos elementos que es mny

flexible para que se pueda dar el periodo extraordinario, conSiderando tanbien que la dis血buci6n

del tiempo dedicaci6n del personal acadさmico se encuentra en el aItieulo 15 de la referida noma,

de acuerdo a estas premisas nomativas b雀io el asesoramiento de la direcci6n de Procuradu血no

est拙ece ning心血ped血ento legal que se pueda desarronar el periodo extraordinario, lo que se

debe considerar es la regulacich de aquellos estndiantes que pueden o no acceder a este periodo

extraordinario’la Universidad Estatal de Bo肌ar podria ver la viabilidad aquellos estudiantes que

Pierden el periodo ordin劃io aca臓Ihico y poder dar la via拙dad de que se puedan inscribir o

ma血cular en este periodo extraordinario, eSas Circunstancias juridicas acaddrnicas se puede

regular en el血s巾Ctivo, pero de ac旧do al alcance del血structivo que se encuentra desarrouado

POr el Vicerrectorado Acadfrnico es claro que los estudi狐teS que Se enCuentran destinados en

este periodo extraordinario de aqu糾os que por su situaci6n socioecon6mica y por el tema de

∞neC。vidad no han podido desarro皿sus estudios con nomalidad en un periodo acaddrnico

Ordinario’de ac旧do al analisis que estaba realiz紬do la persona que me antecedi6 que es el

representante de docentes el doctor Juan Bonilla’quisiera considerar que se esta心1ezca claranente

que el periodo extraordinario puede acogerse al articulo 1 5 de la Nomativa Transitoria que se軸a

la dis蘭ouci6n del tiempo dedicaci6n del personal y de poder consolidar en los paralelos m血血o

de 40 estndiantes, Circunstancia que podh掴exibilizar en el tema de la carga laboral que

POSiblemente podria verse afectado en algunos Docentes, reSPeCto a la carga que podria verse
afectado alg皿OS docentes’m各S all綱e la canga laboral quisiera que existe con叫omi§O COmO

Universidad Estatal de Bolivar en la que §e Pueda garantizar el derecho de educaci6n

Circ皿StanCia que si es verificada y analizada por los onganismos de control, SObre todo recordar

que en este momento vivimos皿a eXCePCion虹dad en la nomativa tanto del Reglanento de

R6gimen Academi∞ COmO el Reglamento de Escalafon.

DR. ARTURO ROJAS・ COmP狐eros como conocen consejo Universitario e§ la舶ma instancia

que aprueba el presupuesto y todos Ios movinrientos econ6micos, Pero lanentablemeute nuestra

ins血ci6n fue afeく*ada con l・240.512’OO d61ares, lo cual nos llev6 a la res正eci6n de

CO血ataciones, reCOrdarin que se hizo la corrida de recursos, Para em血Ia certificaci6n

PreSuPueSt証a se n∞eSita que exista el fl可o necesario y los recursos adecuados, eS una nOmativa

en eSte mO皿ento el peri6dico extraordinario que nosotros como universidad Estatal de Bolivar y

COmO el resto de universidade§ debemos adoptar, COnxprendiendo la naturaleza de esta pandemia

que a todos nos ha llevado a un sobre esfuerzo’a una SObrecarga de actividades tanto a Ios

Directivos como a Docentes, eS Io que tenemos que cump血y mas a血con血structivos y

血eamientos en血dos por las Autoridades S岬eriores tenemos que dar respuesta a ellos, comO Se

Direeci6n: AvI Emesto Che Guevara y Gabrie葛Secaha

cuaranda葛Ecuador
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manifestかno se調a de que la apertura e§ Para todos Ios estudiantes, Son CaSOS血icos y

坤eci虞にs e血ios c孤醜es se亡王e鵬q鵬心細訂ia v負も1別記竜輪中eC亡i中も王os追記和正e証os soil dさ

CunPlimiento chligatorio’la pandemia nos ha llevado a una s血aci6n de s。)reCanga fuerte para

Cada uno de nosotros que estanos invoiucrados en este Sistema de Educaci6n Superior, tendremos

que hacer por esta temporalidad alg血esfuerzo y sacrificio que se hace por parte de cada uno de

ustedes compafieros como profesores, ∞mPrendemos solanente les pongo en antecedente la

limhaci6n presupuestaria que tenemos no pemrite ning'in contrato, comPa嵐eros es cierto que hay

muchos que asunen m各s reaponsわ址dades que o億OS, Pero t捌孤OS que dar la respuesta al CES

de los mecanjoms 《qule Se l重輔7:arm pra g紺anri7ar葛1れderecho cnⅢ血ICj…a- que es -a ed○○CaC諭n.

DRA・ S王Ll/払PA把里C○, e彊ses霧螺de 〇〇盤is塩ac貧旋法c3 Se捜罷るes書e統語野C把鴎e

POrque Cuando nos vengan a evaluar a la ins血ci6n a lo m匂or en uno o dos afios, debemos

d珊0訪独重商組IeC狐壷10壷i立証11〇時証a毒呼的s e証di和正e坤時的抗癌調和屯iai・抑止工a壷壷

y no pndieron acceder a la educaci6n gratuita, nO VamOS a tener respuesta si no cumplimos con

estas diaposiciones, COmParieros tenemos que empoderanos si bien es cierto hay un esfuerzo mny

fuerte’la calidad acad6mica se va a maIitener a血en el corto tiempo, ∞皿Pafieros con las

reflexiones que se han h∞ho debenos tomar la decisi6n que nos acogemos o no, comPafieros se

debe血nOS aCtuar en beneficio de los estudiantes que est紅pidiendo que se les considere un

Pe丘odo extraordinario y ade皿ds ta血bien tral)萄ar ∞n los estudiantes de los dapa]rtamentoS, Sefror

Rector el tema e料i ngotado a lo mejor alg血oompafiero pudiera hacer alguna mocj6n al respecto

兜・ OSWALDO L$p巴Z・地毛貌c出g壌CS C瓦おs 3工料馳錬料c y虫おま象舶盤懇話屯do 〕′

nuevamente lo ratific6 que soy parfroipe de que se Qjeoute el periodo extraordinario, aqui se han

竜也0 V珊謎渦d壷es qむe e沌軸os as髄論do hoy y的もo声〇 ㍍軸os謡曲壷○壷鵡予re紅dos ios

COmPafieros universitarios y asi lo hemos hecho, eSfuerzos adicionales, hemos廿abedado y asi lo

VamOS hacer en esta ocasi6n porque no §Oiamente ia血stituci6n requlere ese eSfuerzo mayrusoulO

S血o el pajs entero, hacia algunas observaciones con respecto al instructivo y justamente en una

Parte de esa observaci6n’los compafieros estudiantes por favor que no me mal entiendan, quiches

son los beneficiarios entre comillas de este periodo acad色nico extra ordinario por el periodo de

la p狐demia, decia que lo debemos aclarar lo suficientemente bien porque en el instrucdvo se

Sefiala en los lineamientos generales en e=iteral a) 1a Unjversidad Estatal de B(硝var

血plemente町a un Periodo acaddrnico ex億aordinario para la atenci6n a los estudiantes que no

箪di敦C駐C壌S鑓eさ撃証cあ貧C黍霊珪c○ c兜ま寝転○, PA0 1,貌電報。 e工芋窪c出合C恕集注c○ 〇r統合五〇

OPerativo actha, Para quleneS nO Pudieron cursar ese periodo acad6mico se realizajustamente este

y種名a巌か弱鵡王諦痛迂曲iさまl de申eさs a糾u拙oささs亡遥鉦t稀q的中Or霜磁a批評Or組最甜〇五

matrieula’donde me surgia la血quietud es en el aras億e de ma11as antiguas, SuPOngamOS que

hubo un es調diante no se ma虹icui6 ei 2020 en esa matena, PerO COmO hay ei extraordinario ese

estudiante tanbich pueden matricul狐Se, Si aclara y por favor de los estudiantes que van a tener la

POSibilidad de ma血oularse porque no todos son. Conocenos la situaci6n econ6mica que

travesamos皿O hay un centavo para hacer las contrataciones, y de las materias que van a darse en

el periodo extraordinario, que Docentes van a tener que impa績むesas materias, nO todos sabeno§

O domjnamos todas las areas; Con eSa deljmitaci6n con esa ac漢aracj6…que estudj劃tes son los que

Pueden matricularse, CreO que VamOS a tener ahi una mQjor posib址dad de que los compafieros

tc畳cs !cs箪e SO盤〇S畳oc甜es畳e車議鮮碧po地盤OS i曲亭敦紅型象det壷3d象証謡教場象, eSa敦貧

tambien una inquietud que yo tenja.

Direcci6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra

Guaranda-Ecuador
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DR. ARTURO ROJAS, eS importante escuchar los puntos de vista que hacen con claridad, dar

血eamientos congruentes劃鵬lo que se necesita p狐a este periodo academico ordinario, tenemOS

que identifroar qui血es rea血ente van hacer los beneficiarios de ese periodo acad6mi∞

extraordinario, POrque Si dQjamOS tal como es偽en este momento queda mny a心ierta la

POSibilidad, y neCeSitariamos皿a Planta docente §imilar a la de este periodo acad6mico y no es

esa la丘nalidad del periodo acaddrnico ex億aordinario.

DR. ÅNGEL NARANJO・ Se estin emitiendo criterios mny valiosos por todos Ios compafreros

que de hecho son y somo§ acad6micos, Pero eSte tral)giv §e lo realiz6 con el asesoramiento del

COOrdinador acaddrnico de la Universidad y un tralb匂o realizado por parte del Vicenectorado

Academico en el cual participamos todos Ios compafieros Decanos’entOnCeS eS dar respue§ta a

una noma血vidad que emite el CES organismo de control y discu缶mos barit劃te SObre el tema, la

Parte preSuPueStaria que nos v敏nOS aVOCados, PerO eS Sal)ido que debemos dar reapuesta a estas

disposiciones de onganismos de control, tal vez a se reduc壷a el canpo de坤caci6n pero que el

Periodo academico extraordinario debemos dar inicio, reapaldo la el億a心giv que se hizo desde el

Vice調∞tOrado para que se de una aprobaci6n’tOmando en cuenta los criterios que emi。eron los

CO血p種鋤OS.

ABG・ MIGUEL mGUAY, he escuchado nuevamente las segundas intervenciones de las

PerSOnaS que me anteCedieron y basicamente no existe坤eci6n reapecto a que se desano11e un

Periodo extraordinario acadさmico, Sin embango para precisar algunas circunstancia§ juridicas que

POdria pemi血resolver de皿a mQ)Or manera a Consejo Universit紬io quiero referime a la

Diaposici6n General Primera de la Ley COVID o la Noma Tr狐Sitoria para el Sistema de

Educaci6n Superior y se組a que todas las medidas implementadas por las IES en el marco de la

PreSente nOmativa asi ∞mO toda acci6n adoptada en el ejercicio de la autonomia responsatle

debe血garantizar el cumpliniento de los planes acad血icos y la continuidad de los estudios, a

血de no afectar los derechos e integridad fisica de los estudiantes preservando la calidad de

ngurosidad academia’CreO que el tema del principio de calidad y rigurosidad acad6mica lo ha

Venido manQjande el sistena de educaci6n superior y es justamente por eso que la Univ。.Sidad

Estatal de Bolivar de acuerdo a los u岨nos resultados pre血ninares se encontraba entre una

Cal脆caci6n de 78%’Sin enrdargo el articulo 1 1 a) sefiala lo siguiente lo§ eStudiantes que por caso

fo巾ito fuerza mayor dchidanente justificada debido a la emengencia s劃jtaria n。 hubi。r。n

POdido cursar sus estudios con regularidad po血in acceder a los siguientes mecanismos: eXisten

3 mec狐ismos facultados a la instituci6n de educaci6n superior cunndo el estudiante por caso

fo血ito fuerza mayor debidanente jus舶cado no ha podido cursar sus estudios con regularidad,

este articulo 1 1 dy de la nomativa仕ansitoria pemrite acogerse a 3 tipos de mecani§mOS:

Parinetros de altema。vas de evaluaci6n; eXanen de validaci6n y pronoci6n por firvor

favorabimrd; el primer pardrne億O reSPeCtO al pardrnetro de altenativas de evalunri6n las

ins血ciones de educaci6n superior en el ejercicio de su autonomia responsあle y en el marco de

la emengencia sanitaria podrin implementar una escala diferente de eval雌蛤n de los aprend軸es

qu6 sefiala la aprobaci6n o no aprobaci6n de la asignatura curso o su equiva血te; Segundo

Parin・etrO eXamen de validaci6n, COnSiste en una evaluaci6n de ∞nOCimiento§ de los estudiantes

debe血rendir para evidenciar el dominio respecto a los contenidos de la asignatura curso o

equivalente; Pari皿etro 3 promoci6n de favorabilidad consiste en la redis調uci6n del punt蜜

COnSideI紬do el promedio obtenido durante la asignatura, C町SO O Su equiva血te hasta antes de]

evento de caso fo巾ito o fuerza mayor, finalmente el a血culo 1 1 a) de la nomativa t.ansitoria 。n

Direc⊂i6n; Av. E〃博StO Che Guevara y Gabriel S∝aira

Guaranda-Ecuador
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el珊血no inciso es clara al manifestar que los estudiantes que apruchen con los mecanismos

es宙i壷dos p請託c血壷脚C伽S叩i狐dさe証電o y eilきi caso de呼ieiie§的坤鵬もさil CO血

dichos mecanismos podr血matric山ar§e en la asignatura curso o equivalente sin que estos §e

reglStre COmO ma Segunda o tercera matricuia o afecte a su derecho de ia gratuidad, anteriomente

en alguna§ SeSiones que se ha venido discutiendo y debatiendo en Consejo Universitario, la

Direccjch de Procuraduria ha manifestado en reiteradas ocasiones de que se debe considerar el

Pre§uPueSto Para el siguiente periodo ordinario acadenrico, debido a que si un estudiante pierde

en este periodo acad6mico ordinario no se va a con伽ilizar como una segunda matricula por

consec-1enCia va a prevalecer el principjo de gT加Iidad y va a exjstj「 l霊na dismin-1Ci6れO Pnr -o

menos se va a mantener el mismo presupuesto que se ha Obtenido en los estudiantes que han

C蛭治畳c es亡e翠icdc 3C貧燕盟主c○ 〇姓擁証c,鴫c e議C蜜盟兜鴎Ci急S Se盈cres珪製麻cs曇e王C〇駐車〇

Universitario hago chfasis para que ustedes acqjan la nomativa transitoria y en pa血oular el

和正ic壷i5 y i6, 1a Dis即siei611 Ge血e壷P読皿eエa y SOもlききOdoき孤独壷軸os掘de鵬ho de ia

educaci6n.

DRA・ SILVIA PACHECO, en Cuanto a la pertinencia de los estudi狐teS que Pudieran participar

en este periodo acad缶nico extraordinario, Si dqjamos abierto el abanico vanos a tener demasiada

demanda y ahi si vamos a tener un pOquito de compfroaci6n, Se ha manifestado que solo con las

PerSOnaS COmO Io dice el reglamento, eStudi狐teS que a traveS de una petici6n solicitaron la

anulaci6n de matrfcula por prchlemas de conectividad y las otras s血aciones que el〃os presentaron

PerO m各S Pudi缶amos acoger aque皿os estudiantes que perdieron皿Periodo, eSte este ProceSO eS

SOま鍵盤甜e手緩露箪虫1cs e無難dま議場es年鳩e報出穂鍵盤詑主cl出撃Cr Sま露筑ic孤es箪e箪CV〇〇5 es屯

Pandemia.

DR. HUGO N的EZ, COmPafieros noso億OS analizanos en el seno de Comisi6n Acad玩nica

debatimos varias interrogantes que se generaba en aigo que si est狐nos totaimente de acuerdo es

que en la noma轟va tr狐Sitoria para desarrollar actividades acad6micas en las IES, nOS eStabl∞e

esa posibilided de llevar a cabo Ios periodos acad6血cos ex億aordinarios, eStO eS

COnCOmitantemente tanbi5n al reglanento de regimen acad6mico, POr tanto CreO que tOdos

estamos de acuerdo en ir cumpliendo Io que estわlece estas resoluciones ya de una u otra manera

le tom6 hasta el c6mo desde el punto de vista preventivo Io que acaha de decir el Doctor Miguel

Paguay, Procurador, CreO que nOSOtrOS VamOS a garantizar esa calidad y rigurosidad academica,

撃cr t貧盤tC工a Cc貌isi鉦Ac貧幾皿ica野でeb全う73工c se est討象曇認証線包c y oもvi鍵盤e鴫玉野

represent狐teS de los compafieros docentes al respeto, S血ernbargo qulSlera que en la parte de los

l壷慮鉦正造血tos ge砥肴証es y q晒瓦合壷鵬的i壷ia D〇〇年〇千a S品ia Pac瓦ec○, V料読了合C玩預るq鵬t適壷玩

de cierta manera se incluya a ciertos estudiantes que por la discon血uidad de los cicIos, eS decir

POr ia faita de estudiantes, nO se aperturaron algunos cicios y (叫e Por Situaciones de anastre se

OPOrtunidad; estOy muy de acuerdo que se apruebe este punto del orden del dia.

重NG. WASHINGTON FIERRO, buenos dias dis血guidos Miembros de ConsQjo Universitario

la Universidad dene una gran responsab址dad de oump血ciertos procesos de apoyo a nues億OS

estud antes unjversjtarios por el tema de la pandemja; 1a Uれjversidad Estatal de BoIfvar no hうzo

Cier也s acciones鉦mativas de apoyo a los est叫的mtes universitarios como Io hicieron otras

壷s包瞭ic襲eS曇e ed鷲線Ci鉦s畔e五〇r, b玉虫d塞rO租e! e軍事寝盤まen亡c盤eces謡io dot証d〇1es畳e cまer廃

ta心lets y conectividad e intemet como hizo la Universidad Central, Universidad Tさcnica de

Å靴b細y 〇日as孤正王将でSidade§ dei予壷,節穐むら証○ ○謎O主os es証電肴穐teS eS竜王珊王a正e●eSi正ad de

Dire⊂Ci6n: Av. E「nesto Che Guevara y Gabrlel SecaIra

Guaranda-Ecuador

l七Iうfono: (593) 3220 6O59

WVVW.ueb.ed u.ec
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al)狐donar sus estudios por los problemas de conectividad por las situaciones socio econ6micas,

el periodo acad6mico extraordinario es un espacio donde las Facultades lo pueden皿evar a cabo

ahn cierlos temas que se pueden resoIver, eSte Periodo acaddrnico extraordinario es ajustado

intensivo que podian hacer los estudiantes para億atar de avanzar e ig血arse, SOn disposiciones

del CES que debemo§ CumP血y brindar este poyo a los estudiantes y las facilidades necesarias,

desde Gesti6n Acad鹿血ca y del Vicenectorado Academico se realiza皿documento que es legal

de que los estudiantes que anularon la matricula son los que podrian acceder a este periodo

extraordinario, desde las facultades sofroitan que ciertos arrastres que tienen en ma11a狐tiguas

que tienen estudiantes en ciertas carreras; en SuS temaS Se POdria hacer los esfuerzos necesarios

de tal manera que esos chicos podrian aprobar, nO estamOS abriendo el espectro todo Io contrario

Io que queremos es simplemente en funci6n de la capacidad血s缶tucional que tenga la Universidad

tratar de qjustar, el mayor n血nero de anulaciones de matrieulas esta en los insr血tos de Idiomas,

Cu血ra fisica e Insti請O de血fom鉦ca’POr lo§ Problemas de choques de horarios, eS皿a

Obligaci6n nuestra como Universidad cu血plir las Diaposiciones del CES.

DR. ARTURO ROJAS, comPafieros’eS importante ∞ntar COn las precisiones que se

mani五estan, CreO que nO tenemOS OtyeCi6n en el senddo de que este periodo acadchco

ex億aordinario se pueda realizar, la inquietud radicaba mas en el sentido de que cu細es van a ser

los estudiantes beneficiarios, POr lo que se po`鵬a hacer una modificaci6n en el texto de los

lineamientos orientado para aquellos estudiantes benefici狐ios.

DRA. SILVRA RACHECHO, COmPafieros ante las situaciones que se h狐Venido presentando

las particularidades en cuanto para quleneS har血este periodo extraordinario, basicamente la

PreOCuPaCi6n es que dentro de los lineamientos vanos a modificar que los estudiantes que

Pidieron la anulaci6n de la matricula por varias cireunstancias, fuerza mayor o caso fo血ito que

lo hayan hecho, nO Para eStudiantes que perdieron el periodo acad6nrico.

SR. IVAN CHOCHOS, quisiera saber si un estudiante que ha c狐Celado su arrastre y solicita

anulaci6n de matricula y luego qulere regreSar a eSte Periodo extraordinario tiene que voIver a

ABG・ MIGUEL PAGUAY, en el Reglanento de R6g血en Acad6mico el articulo 92, Sefiala que

Para las IES particulares y cofin狐Ciadas en el caso de re血o dedidameute jus舶cados en todo un

Periodo, Se Puede realizar el reintegro, Para el caso de las IES p請出cas esta devoluci6n aplicar各a

Partir de la segunda matricula, en el caso de tercer血vel.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros con todas estas aclaraciones y modi丘caciones que se

realiz6 en el documento, Se a叩eba por unan血idad de los sefiores Miembros de Cons匂O

Universitario, POr lo que solicito que por secretaria se de lectura a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

Direcci6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Guaranda-Ecuador

丁さlefono; (与9与) 3220 60与9

肌博岬eb.ed調.ec
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RCU- 0重2 - 2020-085

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: “APROBAR CON MODIFICACIONES EL INSTRUCT重VO DEL

PERIODO ACADEMICO EXTRAORDINARIO 2020".

DR. ARTURO ROJÅS, aprchada la resoluci6n, SOheito por secretaria se de lectura al §iguiente

p11巾O de○ ○誼eれdel df租_

P〇r SeC揮寒露急se箪CCe曇e曳畳舘王ec悪霊deまgまg電動e箪悪めdel crde駐蝕畳圭a.

筆U前骨O撃U前了C, A血統sis y Resol壷竜丘ei C壷Id壷o掘P軒io丘o Ac勧請血c○ ○誼血壷o H,

novi鎮nbre 2020-abri1 202 l.

DR. ÅR了URO ROjÅS, Schores Miembros de Cons匂o unversitario esto es una secuencia de io

que ya hemos albordado’POr lo que solicito a la sefiora Vicemectora hacer la expfroaci6n

重e印eC轟va.

DRA. SILVIA PACHECO’eSta Plan脆caci6n tambich es偽compuesta de la siguiente manera

Se Va a Plan揃car las actividades de1 9 a1 25 de septiembre hasta que teminemos e- perindo

Ordinario’luego el regis億6 del dis血butivo y horarios en intemet de1 28 a1 30 en septiembre,

箪操c象c王らn y製缶笹de蛮号露悪′〇Sう′ hcr証cs a曇oc恕es説12捜14 de cc兜もre, C軍治Ci屯C主証

de=2 a1 20 de noviembre; elaboraci6n y entrega de s組めos de1 9 de noviembre a1 20 de

並0Vi疏嘘も鵜; C呼aらま亡諦i壷doじら鵡綜u請誼細tちら銃舐王もi斑絶S V正面醜さs dei王6 de租0V高地bre証20

de noviembre; matricula ordinaria en l血ea para las facultades de1 9 a1 20 de noviembre; matriculas

Ordinarias en iinea dapa請amentos academicos dei i6 ai 20 de noviembre; matricuias

ex億aordinarias en血ea de1 23 a1 4 de diciembre y las matriculas eapeciales en linea de1 7 de

diciembre a1 17 de diciembre; el inicio de las actividades sera de1 23 de novien血re a1 23 de abril;

re血o de una asignatura, CursoS O SuS equivalente se podra hacer de1 23 de noviembre hasta e1 23

de diciembre; eValuaci6n l y registro de cal範caciones en el sistema de1 25 de enero e1 28 de

enero; !a evaluacj6n 2 de喜22 de marzo a1 23; reCuPeraC壷in’soCialjzacidn y regjstro de

Calificaciones de1 29 de marzo a1 5 de ab血; evalunci6n do∞nte de1 15 de marzo a1 9 de abril;

gv握場貌i窪むel c忠e露盤主c急cadさmic〇 de工12浬16 de蜜も尋recesc急c詫免出走〇 eS抽駐独捜曇e1 5出

30 de ab血; en eSte Periodo tenemos fecha§ festivas que es a nivel nacional como de 25 de

壷i軸も千e y王dさ斑鎖O q鵬CamaV証15 y王もde銑rero y両軸eS S舐tO q晒C珊e手申請e肴i 2もら

ab血, SOn las fechas propuestas de acuerdo a esta planificaci6n del pchodo acad6mico ordinario

II, COn ei inicio de actividades ei 23 de novlemt)re.

DR. ARTURO ROJAS, COmPa繕eros la propuesta realizada en operatividad a lo manifestado con

lo§ indicadores presupuestarios, Cualquier血quietud o reed愉caci6n.

DR" HUGO N巾村EZ, en Vi血d de que esto ya fue debatido y co¶senSuado en eiseno de comjsj6n

acaddrnica lanzo a moci6n para su aprobaci6n.

MOCI6N lanzada por el Dr. Hugo N鵬z, apOyaCha por el Arq. Cさsar Pazlnifio, m. Angel

封菰’征加.

Direcci6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Guaranda-Ecuador

丁さ胎fbno; (与9与) 3之之0 60与9

州肌調eb.ed u.ec
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DR. ARTURO RORAS, solicito que por secretaria se de lectura a la moci6n para proceder con

la votaci6n correspondiente.

Por seerctaria se da lectura a la Moci6n,盟臆COnS嬢mcibn a /a p形sema。i6n虎/ calen車型

aca`影mico perioあ0肋m′海星

Se pro∞de a la votaci6n

Dra. Silvia Pacheco, aprobado;

Dr・ Carlos REbadeneira, a favor de la moci6n;

血g. Nelson Monar, a favor de la moci6n;

Lic. Mar血a L6pez, a鰹rvor de la moci6n;

Dr. Oswaldo L6pez, a鰯ⅣOr de la moci6n;

Dr. Telmo Elias YalleZ,

Dr. Henry Va11匂o, a favor de la皿OCi6n;

血g. M6nica Boni皿a,

Ing. Sonia Salanar, a favor de la moci6n;

Dr. Victor Hugo Nt脆ez, ProPOnente;

許差薬講書薯;
Sr. Ivin Chochos, a favor de la moci6n;

S競a. Grace Wilcaso, auSente;

Srta. Diana Chnya, a免ⅣOr de la moci6n;

Lic. Teresa Arroba, apOya la moci6n;

Dr. A巾uro Rqjas, a favor de la moci6n.

Los resultados de la votacich simple es el siguiente:

14 votos a免IVOr de la aprobaci6n de la moci6n,

Por secretaria se da lec巾ra a la resoluci6n.

RCU- 0重2 - 2020- 086

CONSEJO UNEVERSITARIO

RESUELVE: ``APROBAR EL CALENDARIO DEL PER王oDO ACAD屯ⅢCO

ORDRARIO II, NOVIEMBRE 2020-ABRIL 2021.

DR. ARTURO ROJAS, una VeZ aprobado el pun加en discusi6n, SOlicito por secretaria se de

lec加ra al siguiente punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente p皿tO del orden del dia.

Direcci6n: Av. E肌eStO Che Guevara y Gabriel Secalra

Guaranda-Ecuador

Telefono: (593) 3220 6O59

仙ueb.eすり.ec
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SEXTO PUNTO, A皿餌Sis y Resoluci6n del ProtocoIo General de Bioseguridad para el uso de

ios Lあ0厳訪Orios de Co血画調王竜萌a U竜Ⅴ郎超d己s簸充電de B〇品粗和らi Marco de王a P狐壷重昂

COVID19.

DR. ARTt瓜O ROJAS, en dias anteriores recib血os instrucciones y sohci仙d de parte de la

SENESCYT en la cual se nos manifestal)an que §e Puedan utilizar los laboratorios de la

Universidad Estatal de Boliva叩ara la toma de las pruebas a los estlrdiantes que v狐a aCCeder al

Sistema de血velaci6n’POr favor sefrora Vicenectora damos detalles reapectivos sobre el punto.

DRA. SILVRA PACHECO, lo que se es偽proponi‘孤do tiene como o勘etivo estわleeer medidas

de箪e豆i亀甲狸負e工渡○軍部㌢eSiv〇 deさ1貧bor統五〇, en eS亡e翰SC eま1お軸鵜五〇 d合c○軍輩短iね

Para CumP血con las actividades docentes, rendir ex血leneS y desarro11o de tareas de los

e証dia竜es q耽血O tiell曲aCCe§O a壷c軸もt.

ENG. WAS面NG了ON師ERRO, basicanente ei protocoio es para garantizarias ia seguridad de

la salud de nuestros estudi狐teS, tanto Para lo que impfroa este periodo acad5mico extraordinario

y t狐1bi6n para el periodo acade址co ordinario’la idea es que aquellos estudiantes que no

disponen de conectividad o equipos infom徹cos, la Uhiversidad les pueda proporcionar el uso

de los lわoratorios que tiene la Universidad’este PrOtOCOIo general de bioseguridad para el u§O

de la teoria de la computacj6n para que puedan haCer de podemos usa=os estudiantes

universitarios en este proceso acad台mico ex億aord血ario y ordinario, en funci6n de lo que

estお1ece e工Decretc畢ec譲、′〇王07曇eまEs蜜c畳e exc野cまらちeS蜜t製駐bi証eま丸亀isきe五〇 de S瓦曇

Pf心lica y el COE Nacional acerca de la p狐demia y el compromiso de Universidad Estatal de

Bo王諒迫de g強e珊軸edi謎y acciO鵡eS証珊壷Ⅴ稀pa胎証斑der a鎚e証OS録節電舐亡爺.

DR. ÅR了URO ROjÅS, COmPaheros este protocoio guarda coherencia con io estabiecido a nivei

nacional por s directrices de las instituciones que han establecido para operar, eSpeCialmente lo

que §e億ata de la biosngurided, COnSiderando que debemo§ buscar meea血smos para b血dar ayuda

a nuestros estudiantes ∞n la aplicaci6n de e§te ProtoCOlo podemos evitar contagio.

丁NG. SON看A SALAZAR’en Ia comisi6n acad5mica ya se debati6 y consjderamos que cumplfa

con todo Io que se ne∞Sita para que puedan utilizar los estudiantes Ios laboratorios, Sugeriria a

C〇繁導o U盤主v敦Sまt貧ざまc箪e王)C事象ⅤOr Se軍国はeもe.

L狂言a aん王OCI(3N, ia王やSo壷S証獅,地軸a q晒eS徳油ya壷予〇千e王Sr.王命C丸o∞S,んq.

Cさsar P乳鶴重重並0.

Por secretaria se procede a dar lectura a la moci6n.

MOCI6N, Je製,mebe el嬰oわcoh gene畑l cわbiose理riくねd pa朋el #SO虎hs /abom!orios虎

COI哩#幼Ci(紡虎ねt,励jve櫛jd物E短日/al虎Bo侮ar en臆el marco虎ねpanくねmia Combi /9.

Por secretaria se procede a la votaci6n

Dr急. Si琉貧P象c畳ec○,魯魚ヽγCr;

Dr. Carlos Ribadeneira, a favor de la moci6n;

竜g. Ne王so允も雪o正甜, a壬料〇千;

Direcci6n; Av. E「nesto Che Guevara y Gabrie葛Secaira

Guaranda-Ecuador

l七lefono: (与9到る之20 6〇号9

肌ueb.e個u.ec
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Lic. Mar血a L6pez, a favor;

Dr. Oswaldo L6pez, a鰹rvor;

Dr. Telmo Elias Yinez, a favor

Dr. Henry Vallejo, a favor;

血g. M6nica Boni皿a,

血g. Sonia Sala乙ar, prOPOnente;

Dr. Victor Hugo N瞭ez, a favor;

許諾謙語重;
Sr. Iv釦l Chochos, a favor de la moci6n;

Srta. Grace Wilcaso, auSente;

Srta. Di狐a Chuya, a favor de la moci6n;

Lic. Teresa A∫rOba, a favor;

Dr. Arturo Rqjas, a favor.

Los resultados de la votaci6n simple es el siguiente‥

15 votos a favor de la aprobaci6n de la moci6n.

Por secretaria se da lectura a la resoluci6n.

RCU - 0重2 - 2020- 087

CONSEJO UNIVERSITÅRIO

RESUELVE: ``APROBÅR EL PROTOCOLO GENERAL DE斑OSEGU親王DAD PARA

EL USO DE LOS LABORATOR暮OS DE COMPUTACI6N DE LA UNIVERS霊DAD

豆S了A了Å己D亘再OL詩AR瓦N瓦己斬AReO D薗LA戸AND豆動画Å COV工Dユダう.

DR. ARTURO ROJAS, al ser aprobado este punto solicito que por secretaria se proceda a dar

lectura del siguiente punto de la convocatoria.

Por secretaria se da lectura al siguiente punto del orden del dia.

S血TIMO PUNTO, An細is y Resoluci6n del血fome de la Co血si6n de Apelaci6n de la

封裁量aci壷証Desei坤琉o Do∞租tらp壷odo aca胎租定0 20王多-2020, dei工血g・ W蒔r Ca皿謎息o

Are宣lano, Docente de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial e Infom細ca.

DR. ARTURO ROJAS, POr favor Dra. Sflvia Pacheco, tenga la bondad de poner en

COnOCimiento ]os antecedentes de este caso.

DRA. SILVIA mCHECO, eS una Petici6n del Lic. Wilter Camacho, en el que a tra¥les de una
COmjsi6n confomada por la Decaれa hg. M6nica Boni〃-a三Condjれadora de la Carrera TnQ.

Patricia Ledn, Srta- Marcia N瞭ez, Representante estudiantil, Asistente Administrativa Lic.

S丸舗霊A蛇箪芦畳e 1亀Fac亜負d de Cie盤Ci譲合瓦閣血Ii恕尭v合s・盟象VeZ畳ech3 1告辞e王貧Cま5盤撃〇事e!

COmPafiero Docente en cuanto algunos indicadores de lo que tiene que ver con la en億ega hわitual

萌as cai嵐acio鵬S, dさev証O摘議壷cos, ia ∞i壷i壷ha dado co軸o鴇s珊疏轟a q晦請じ己

Di「ecci6n: Av. E〃reStO Che Guevara y Gabrie葛Secalra

cuaranda-Ecuador

Tきlefono: (593) 3220 6O59

調∩〃機動〇〇.○○調.ec
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que una vez concluida la reuni6n de競fo雀jo, rat脆ca la cali五caci6n del compafiero, POr CuantO nO

e壷e evide的i謎, eSte eS触叩CeSo呼e Se品軸的乙○○心電do e王pe竜もdきe竜也如五五萌

desempefro docente.

CUADRO DE EVALUACI6N ING. W賞LTER CAMIACHO

p郎a　十軸

Direcci6n: Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra

Guaranda-Ecuador

丁e胎fbno; (与93)う220 6o与9

肌叫e轟.e寄u.ec
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2D0. A

MERα¥DOTECNIA D∈

SERVi○○S

4TO A MARKどTING

丁U Rl釘“ IC0

7MO A

Cu=読」馴d壷∪,ぐはC竜l冊l`U竜i三〇ZC id =uCVd竜山Id竜uいきYd山dしidII e iu3 」uuビ= ∞竜id 「dし壷d定,

γ revisando eI 「epo「te de ent「ega de actas de caIlficac胤, esta ∞misi6n RESu;LVE: Solic請「 SeaCePte h apelaci611 p調Sent|da

p寄「 〇時g喚舶er亡き競垂で轟o印と豊e象徴!心境蔓支d虞eきき戴き頭接さ健脚健轟くわくま0α坤de製かp小串e競○_

ME丁ODOS DE DIRECaON

Y ADMiN IS汁RAaON

2D0. A

MAR KE-「lNG TURIsTICO

7MO A

Direcci6n: Av. Err腺5tO Che GIJeVara y Gabrlel Secaira

Guaranda-Ecuador

Telefono: (593) 322O 6059

肌肌叫e9.〇回調.ec
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ARE. M事G葛柵喜ノP^G喜JAY; en el re鋤1rS{一de apelac諭m se har一nhservndo Ins ljneamienfos

COntemPlados en el C6digo Ong鉦∞ Administrativo, eSto eS el tena de motivacich y tambign el

derec泉c急事eC盟尋y e翠雪譜箪e象と捜o盟報tc笹e ge軍尭虫c〇租Ce綾〇盤C el蜜舗hc曇e負担a蛮寝

d Doc孤teS Se lo haga de manera individral’acOgiendo Io diapuesto en el arL l lO del Cedigo

O唯壷五〇〇 A五五品も缶詰vo,皿測lOS呼deも敢電波l deb遣鵬壷j血O訪露os曲ei caso呼Sさ

rechace o se acepte los recursos inteIPueStoS POr los Docentes.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros en consideraci6n para su aprobaci6n la apelacich a la

evaluaci6n d。 desempefio Docente por parte del compafiero Wilter Canacho, y una VeZ aprObado

POr unanimidad. solicito por secretaria se de lectura a la resoluci6n.

Por secrefaria se pmcede a da丁lect'lra a la Resoluci(in-

曳CU - 0壬2 -ま020- 088

CO胃S丑古O U前書V瓦最S王了A親王O

R瓦絢正己V亙; ``Å聴O載AR玉己王N可O瓦斯玉D玉LÅ COⅣ正S王らN D亘A踊王ÅC亘るN D正己Å

EVALUACI6N AL DESEMPERo DOCENTE, PERTODO ACAD瓦M量CO 2019-2020,

DEL ING. W霊LTER CAMACHO ARELLANO, DOCENTE DE LA FACULTAD DE

CIENCRAS ADM霊NISTRATIVAS, GESTI6N EMPRESARAL E皿coRMÅTICA・・.

D襲三AR叩襲O虫O事AS, ∞聖益鎖QS貧喜租Q鏡蜜錐吏虹血g咄a Qbs鎖va癌腫聖壷壷盆盆prQb盆dQ錐亡e

PuntO’SOfroito secretaria se de lec田・a al siguiente punto del orden del dia.

Pcr secret証a se箪CCe尋e a地主ec屯ra魂s主8轟筑総琵拭きC d魂cr電鍵de王雑a.

OCTÅVO PUNTO, An錆sis y Resuiuci血dei王nforme de AI’eiaci血de ia Eviliu的i6Il al

Desempefio Docente, P証odo acad6I血co 2019置2020, del Ing. RaI血o Jaram班o V皿afuerte,

1Jocente de上a racultad de ClenClaS Admmistra瞳vas, GestlOn Empresahai e血fomatica.

DR. ARTURO ROJAS● en el mismo sentido del punto anterior, POr favor sefrora Vicerrectora.

DRA. SILViA PACHECO, 1a apelaci6n presentada por el重ng. Ramiro Jaranillo, Seg血el

重ね調理e d曾攣e工雑主鉦p堆S蝕を盆dQ早Q事l盆cQ盛si壷壷盆pe!盆ciら坦d曾la F刺さきad d合C主e耽珪s

Administrativas, Gesti6n Empresarial e Infom細ca se deta田a de acuerdo al siguiente cuadro :

Direcci6n: Av. E「nesto Che Guevara y Gabriel Secaira

Guaranda-Ecuador

Telefono: (593) 3220 6059

肌ue〇.〇回u.ec
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1Jocente :

JARAMILLO VILLAFUERTE RAMIRO

戸亘RNAND O

巨塑性町主管一半畢串

羊三三十≒薫計十十∃
3　　　　　　　　与

i謹AC王6N珊　　　　　　　3　　5 ’A融

星星醒墓画幅田園
阜三㌢十上申!

上軸。 ■臆H

「

3　　　　　　　5

王　　　　　　　3

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros confome a lo mencionado y evidenciado se ha procedido

la revisi6n del proceso de la evaluaci6n al Docente: y mediante la apelaci6n que ha realizado el

Ing. Ramiro Jaramillo con la fundanentaci6n el punt辞v ha sido mejorado, Por lo que pregunto si

盤O eXiste急王g理亀〇時露悪軍記da箪打率耀Cb3dc撃〇r既製立並瓦包este箪裏O畳e王亀c〇貌isま証

academica, POr lo que solicito sefiora secretaria dar lectura a la resoluci6n.

Direcci6m Av. E〃「eSto Che Guevara y Gab「iel Secaira

Guaranda-Ecuador

丁きぬfono: (与9与) ∋220 60与9

肌u〇〇.ea u.ec
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Por seeretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU- 0重2 - 2020-08少

CONS豆jiO UN王V再RS重工ÅRエO

RESUELVE: ``APRORAR EL INFO則ME DE APELACIdN DE LA EVALUACION AL

DESEMPENo DOCENTE, PERTODO ACAD屯M重CO 2019-2020, DEL ENG. RANⅡRO

JARAMILLO VILLAFUERTE, DOCENTE DE LA RACULTAD DE CIENCIAS

ADM丁N事STRATTV▲S, G冊ST葛心N HMPR職SAR事AIメロ喜NFORMÅTTC^・・.

D曳・ AR甘URO曳O工人S,耽負、′銘翠Cbado el珊駐車SCまici亡c撃〇事SeCr蝕瓦se de !ec知覚魂

Sigui孤te PuntO del orden dia.

Por secretaria se da lectura al siguiente punto del orden del dia.

NOVENO PUNTO) an触sis y resoluci6n de los par壷netros para la el如oraci6n de宣distributivo

academico 2020-202 l.

DR. ARTURO RORAS● sefrora Vice調eCtora le concedo la palabra para que nos de a ∞nOCer

estepunto.

DRA・ S工LⅥA PAC監里CO, C○翠手軽e事cs es耽3 de工謎3C料i畳蜜es箪e Se de兜で謀るe駐C〇車的

COn la Direcci6n de Gesti6n Acadさmica, Se lo ha hecho en base a la nomativa, a los indicadores

印e正OS pe鵬壷e正○○軸血O U壷v跡siあd証講読狂正主演重ar ios d粥c丘os y d討さすes de鵡鵡e誼OS

COmPa繕eros docentes, Para eSto Ingeniero Washington Fierro, SOheit6 nos apoye con la

eXPllCaCIOn ael CaSO.

ING. WASHINGTON FIERROI COmPa丘eros ustedes comprenderin que la Universidad

necesita tener definir ciertos pardrnetros necesarios para la elaboraci6n del distributivo, estOS

Par壷netros est血en f血Ci6n de la nomativa transitoria en la Disposici6n General s争血na por el

COVID1 9; en COnSjderacjch de que es血nOma轟va prevalece sobre el Reglamento de Escala筒n

del Docente血vestigador y prevalecen sobre el Reglanento de R6gimen Acad6mico mientras

忠勝製Vig穏Ci3; e工ま聾王掬ね工5 deまa nc馳誼v合亀貧盤Sit〇五3 eS提出ece箪e el翠SC乳出合覚藷壷c○貧

tiempo completo imp狐ti血horas de 14 hasta 26 horas, el personal acad6mico a medio tiempo es偽

de 7 a i3ねo輪s s疏n鉦轟s de c王稀らy e工perso壷ac壷壷五〇〇 de 2正都南i2五〇r謎簿記血舐a㍍s de

Clase, en funci6n de esto e§ nece§ario que la Universidad pueda actualizar esos par血ne億OS Para

reiaci6n dei dis血butivo acadchico que io hace cada periodo academico血ai ia Universidad te血a

aptobado, lo que hemos hecho es actualizar ciertos elementos que permitan tener un紅ea m各s

Clara para que las Facultades, Direcciones Acad6micas puedan llevar a cabo la elaboraci6n del

dis轟butivo, en funci6n de los mismos para皿etros que la Universidad ha venido億abajando se ha

h∞ho algunos cambios ftmdamentales., que SOn los siguientes: 1as consideraciones generales se

realjz6 la eIahoracjdn del distributivo en base al per冊acad6mjco de los docentes en

COneapO虹dencia con las asignaturas impartidas, haciendo referencia a la eapeci丘cidad de cada

C製了e事a;蝕象C○nSide記Cまら駐ge盤er魂c○nsまde書容r CO捜〇車〇五畳塑a los Dcce兜es生誕敦eS e租eS貧

dis血buci6n, COnSiderar el tiempo de dedicaci6n de ceda docente para la asignaci6n del n血nero

d誼〇千as de Doc轡的ia曲e王d詫壷も壷v〇 〇〇租も謎e a io e§tあie○ido曲ei Reき壷鵡命鵡O de量sc壷静粛

Dire⊂Ci6n: Av. Ernesto Che Guevara y GabrIel Secaira

Guaranda-Ecuador

丁e晦書もno; (与9与) 52之0 60与9

州ue回.e回u.ec
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del Docente, a Cada grupo de asignaturas a co加ratar o reque止血entos se deber各coIocar como

臓CeSi龍工, 2 0 3轟・, 1a asiきila鴨i竜de王os Do勝正稀se i0 h壷d弓a抑跡do癒千尋a血朝貢0評Oもado

Para el efecto mediante un concurso de meritos, en funci6n de que la Universidad tiene que

garantizar ia iguaidad de opormidades que es章るestabiecido erl川血Regiamento emitido por ei

Cons匂o de Educaci6n Superior, la Universidad tiene que llevar a calbo procesos de ∞nCurSO de

m6ritos tanto para docentes co血atados como para el sistema de血velaci6n, e§te eS el primer

Cambio que tene皿OS que tener en Cuenta’COnSideran aspectos sobre el tiempo de andgnedad y

experiencia del docente, reSultados de invesdgaci6n v血culaci6n, aSi como resultados de

eva血acifm al doc釧†eフConSjde「ar hs req-1erimien†as de horas clase pn=a mmativa lega- vjgen†e

y a la realidad institucional’Para POSteriomente asignar otras actividades de docencia,

瓦ves吐合c主5盤,誼ecci5盤y gesti証象c3畳全姦線軍e pe盟i鴇CC襲撃!e敦1象畳誰c象Ci鉦曇e工D○○貌te,

Para las actividades de血vestigaci6n, direcci6n y gesti6n acad色nica tomar en consideraci6n el

正念舟血e de抑孤軍壷e如C抑Si壷流やc呼io血軸OS e宣`09講e pJO金治〇十eS a壷証印○○血中ie年o

Sean缶調Iares por cada carrera’los par紅letroS SOn en base a lo que la Universidad ha venido

tral)qjando en estos ultimos afios, SOianente se ha hecho alg皿as血coIPOraCiones en este proceso.

DRA. S量LVIA PACHECO, eS血nados compafieros es una propuesta que se lo ha venido

露地ando, SOn Pa血netros que estin狐Parados en la nomadva que rige el ConsQjo de

Educaci6n Superior, esta COnSideraci6n el an紐isis.

DR. ART喜JRO ROJAS, COmPaiferos esta a considerac諭n soれParinetros que se han man車do

dur狐te Varios cicIos, Salvo algunas consideraciones que se crea oportuno que se pueda

mC事e粗en敦○虫g捜a O龍S蒔敦鍵Ci蜜, l鴎gC de紘証za曇〇, d討諌曇〇 e王雷鳴C SC艶itc軍拡SeCre恵象

Se de lectura a la resoluci6n.

Por secret狐ia se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU- 0重2 - 2020- 090

CONSEJO UNIVERS賞TÅRIO

R鴫SUELVE: ``APROBAR coN MODIFICAC事ONES LOS PARÅM鴫TROS PARA LA

ELABORAC量dN DEL DISTRTBUTIVO ACAD丘MICO 2020_202 l.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros aprobado por un劃血dad, SOlicito se proceda a dar lectura

eまsまg壷這前近p確i亀O de王o壷珊de王d王a.

Por secretaria se pro∞de a dar iectura ai siguiente punto dei orden dei dia.

DECIMO PUNTO, Amalisis y Resoluci6n de autorizaci6n de matriculas especiales de

estudiantes de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial e Infom観ca;

Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Hunano; Facultad de J血sprudencia Ciencias Sociales

y Po航icas e Tnedtuto de丁ngI6s.

DR・ A史TU曳O ROよもS, C〇畢悪報OS c○蹴〇頭e畳es s馨be聾es亡貧箪de壷象h貧甜〇馳C五誌

complicaciones para las fa皿as y para重nuchos estudiantes, este Cons匂o Universitario siempre

高醜貌d。押印e菰is王肴e§さ丘軒c●ho a ia ed的ac壷de cada珊O de血直e証OS請遥租teS,壷

Direcci6n: Av' Emesto Che Guevara y Gabrlel Secaira

Guaranda-Ecuador

Tc帖fono: (593) 3220 6059

肌同調eD.e〇叫.ec
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embargo se han presentado algunos血∞nVenientes e坤ecialmente para las familias de los

es証i洗S呼証証印的吼山王a ea正造壷d講読eJO政㍍調壷も画工as観脅s読抗さじi壷,

es potestad de este Cons匂O Universitario otorgar la autorizaci6n respectiva para la matricu宣a

especial’Cada脚a de ias faouitades que han sido citadas han hecho ei reapectivo analsis de ios

CaSOS de Ios estndi狐teS COn los infomes reapectivos que tenemos de la Unidad de Bienestar

班versjtario y en funcich de euo se traslada a este Consejo Universitario para que se pueda

ayudar a nuestros estudi狐teS, eSPeCia血ente aquellos que han tenido la disposici6n y no han

reunido Ios recursos econ6micos suficientes para hacer el pago de las matriculas especiale$ en

ConSjderacich conpa緬osJos cams q重1e estかes↑訓ecjdns en el ac-1ermh a一〇 q-1e manifest4 1a

Sefiora secretaria en funci6n de los requerinrientos de las Facultades y las sofroi血des de los

3S兜註曲es・ So工ici亡c c○盤e王曇eもiあre箪o a鴎e曇es s甜es曇el螺e抽出鵜畳e工C〇垂〇箪王a

Dra+ Sflvia Pacheco tome la direcci6n de este Consgiv por unos血nutoo porque tengo que

ÅRQ. C豆SAR PAZMI爵0・ ConPaheros en una reu血c皿de Consdyo miversitario se aprob6 ia

extensi6n del plazo para maticulas especiales ya que existia un gran n血ero de estudiantes que

no han procedido a realizar los pagos pe血entes’Se dio hasla agosto ]9 para que lo hagan, POr

lo que sohicit6 al ConsQjo se aprobe los pedidos de autorizaci6n de matricula especial.

DRA. SILViA PACHECO’COmPafieros: algma otra peticidn para que se pueda aproba=as

SOlicitudes de los e§tudiantes por parte de ceda uno de los Decanatos.

SR. IV血n cHOCHOS, seg血la resoluci6n n血ero O10・2020 se extendi6 el plazo como

軸壷烏滴るde王s轟でDさ軸O de王aす毒記確de Ci合壷謎萌a S義山d・読壷を〇品os ti軸予os

establecidos y elevo a moci6皿Para Se apruebe este punto.

DRA・ S霊LVIA PACHECO, hay皿a mOCi6n que se apruebe este punto en beneficio de los

estudiantes que por diferentes ciro皿StanCias no han podido cump血, qui6n apoya la moci6n del

rePreSentante estudiantil Sr. Iv鉦Chochos, mOCi6n apoyada por el Arquitecto Cesar Pazmifro.

Po丁seCreta正a se da lec血丁a a la mocj6n.

雑OC王ら押, Se翠耽ebe王鍵盤無蓋cぬs e箪Ci虫譲deまcs es憩恕es de車の。ロの(111十〇五〇品「う…j。。

Administrativas, Ges。6n Enxpresarial en Infom細ca; Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser

嶺山就弧0; Fa∽i屯d dさJ請託升壷的王a Cie的i謎Soci壷s y Po範cas; Fa諒王ad de C壷ci稀dさ

Educaci6n, Sociales Filos6ficas y Humanisticas; e血stituto de ingles, la moci6n es apoyada por

el Arquitecto Cesar Pazm血o; Sefiorita Diana Chuya; Ingeniera M6nica Boniiia; Doctor mgo

N掻e乙.

DRA. SILViA mCHECO, Seg血proced血iento al existir apoyo a la moci6n y al ser califica血

SOlicito por secretaria se proceda a dar lect町a a la resoluci6n.

Por secretaria se pro∞de a dar lectura a la resoluci6n.

RCU- 012 -2020-0少宣

Di「e⊂Ci6n: Av. Emesto Che Guevara y Gab「lel Secai「a

Guaranda-Ecuador

l七胎fbno: (与93)与220 6〇号9

WnArmueb.eIf u.ec
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RESUELVE: ``AUTORIZAR MATR王cuLAS ESPECRALES DE ESTUDIANTES DE LAS

可ÅCUL了AD亘S: e曲NC王AS　ÅD斯王NiS了RÅ手工VÅS　寄瓦S手工もN　瓦斯辛R豆SÅR工Å己∴瓦

ENFO則MÅTICA; FACULTAD DE CIENCRAS DE LA SALUD Y DEL SER HUMANO;

FACULTAD DE C宣ENC賞AS DE LA EDUCACION, SOCIALES, F事LOSOFICAS Y

HUMAN王sTICAS; FACULTAD DE JUR霊SPRUDENCIA CIENC暮AS SOCRALES Y

POLiTICAS; ENSTITUTO DE INGL丘s HASTA EL LUN闘S 14 DE SEPTIEMBRE DEL

2020’’_

P〇r SeCre龍i貧se d象3 C○盤〇Cer箪e Se re貧主i乞貧ェ　曝駐急事eSO工的i∈温撃〇r C象免eS把握寝集合撃控・象C貧曇3

Facul也d.

DRA. S量LVRA PACHECO, COmPa樋eros, a ConSideraci6n el texto de la resoluci6n, misma que

es aprobada por unan血Iaaa, POr lO que SOiicito por secretaria se de iectura ai siguiente punto dei

Orden del dia.

Por secretg正a se procede a dar lectura al §iguiente punto del orden del dia.

DECTMO PR書M巴R P事JNTO, An鍋sis y Resolucj6n del Porcentate de駆ecuc諭n Presupuestaha

de los Programas 83 Gesti6n de血vestigaci6n y Programa 84 Gesti6n de Vinculaci6n con la

socied貧d.

鯵RA・ S王己V王A芋AC薗ECc,予〇千給v〇千D工・ C証’ios R王もad銃壷もSOlici亡o的s d直租a e重工ic肴ci竜a

este punto.

DR. CARLOS RIBADENEIRA, gracias compa静eros, SOlicito se de lectura del o丘cio

PreSentado,

DRA・ S賞LVIA PACHECOI SOlicito por secretaria se de lectura al memorando presentado por

el Dr. Carlos Ribadeneira: Vice叶eCtOr de Tnvestigacjch y Vinculacich.

Po了secre龍ia se箪CCede a五徳1ec抽r象3 me盟Or貌dc.

M捌魚二晩ANDO N? 407-耽2020

PARA :　　　　DR. AR Tて肱O R(糊S S4NC碑EZ

PR」敵う棚ワENTE D烏場脚脚肌棚沢級7見R竹)

AB. M0脚LEON GONZ4LEZ

SEC比E乃勉DEL CO勅姐10踊棚沢捌阻むO

DE:　　　　　　　D灰. (二見祀LOS厄脇A班楓灰A互i互4了ね

レ7CERRECTOR DE ZmuJ乃caαdN y PZNCuL4αdN

F髄HA: Gua仰ndq, 3 de septiembre de 2020.

A5uN7O: PO月C瞥N7’AIE DE E/ECUα6N PRESUPUES了AR/A DE IOS PROG朋MAS 83

GFqT面N nF /NVFCT/GAn(うN Y P骨r)G帥MA #4 GFで〃hN DF VINri 〃 ArIあN

CON L角SOG惰り角D.

Mediante memomndo No 386-VWゼO20 de垂cho 24 de ogosto de 2020 so施i章g o /o mg. Zu〃o Monte′O O所ecto仰

ff仰nde旬i句b〃7]aC/6n sob′e h匂ecuc;6n p能叩puest面o de/ Wce〃reCtomdo de hvestigoc施n y Vincwhc;cn. L。

Direcc16n: Av.各rnesto Che Guevara y Gabriel Secal「a

Guaranda-Ecuador

Telうfono: (593) 3220 6O59

肌肌りeo.e〇u.ec
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/ngeniero Monfero m‘碗柵e memorondo No■肌e65T2O20 deJdeho 25 de agosto坤roen章e o加jrfe仰o o esto

辱頑如短細n離京e!壇柳細co幣PO薙塵蕪Ge駒短鯵痩躯○ ○…〇両n細面〔 01
4123% y e柄o ′垂仰fe oIprog脚m 84 Ges胸de fo Vthcwhc,6n co両o So。ed寄d e, po′ce硬佃de垂cuc/6n es o%.

De柄r咋肋αC/6n obtenido se puede ev焼nc/ar que杭oto伽d deI pres岬“esto qiec的do co順ponde∴O

remunerα。Ones “23勧mds no de inve′諦n・ 5eβo川ecto. debemos co面加r que nos enco柵mos en e/ te′Cer

C胸章r励estre c航ho y nos ca伽enome prcocupo擁i両observo′ e的s C伽s, OSpiromos que en /os p融imos das

meSes Se Puedo sudso伽"odas estos庇owenientes p的que /a肋vers/如d no seo obser面h por no hacer t/SO de

Su Pr即puesきO. Po, fo ex棚的, SO胸to o su Au亡o庇的que se to肋c庵m掘s nece5Onds par団ue e/ personal que

t/ene姉Su respOn5ab伽d cum函n con fos procesos de巾yu鵬ones y c ecuc,6岬es岬的wh con mcJyOr

班ien。o. Eh apera de su on紙o mi pedi‘め融ero mi sincero ag仰宛c碗nto. D高伽as航denefro Za岬ty

DR. CARLOS R皿ADENEIRA, COmPafreros del Consejo Uhiversitario tengo una preocupaci6n

ql書e le hab子a叶†eado如e五〇調e時車y h盆gQ叩r e如†o ya q11e垂れgo -両QC○○調印両e

respaldo de la mis皿a direcci6n血ancieraブCO叩afreros el asombro y la preocupaci6n es que

転cS箪S甜細工2 TDRs, de工cs c咄es se議輝e恕能事c融cs dcs 3・紐舐cS 9 TDRs箪e

no han sido匂vcutedos y que se encuentran en con叩s p脚icas’en ProCeSOS de pago, en

tr揖roacibll dc ufe南s y uhu“lU S叩ubiica iu品もe皿ti捌du que ci plesu甲uLCSiu y i櫨asig皿Ci血

PreSuPueStaria va a ser prorrngeda para el p重らximo afio porque eso nos manifest6 el sefior Rector

en Su mOmento detem血ado, PerO reCOrdenos que ei presupuesto a nivei nacionai se encuen億a

deteriorado por lo cual puede ser que si nos van a dar un presupuesto pronogado para el pr6ximo

afio’PerO aquellos que por lo menos hayanos cumphido cie巾O eStindar de desde gasto en los

ProCeSOS que nOS tOCan a Ceda皿O de los estamentos・ en eSte CasO Sugiero que ∞mO Directivos y

COmO rePreSent狐teS de nuestras Facultades que solicitemos a la compafiera Directora Financiera

C晒nt両enemos de事vcl暮Cうdr, yO he pres印†ado mうs TnR如esde e- 6 de mayo y son cjnco meses

que han salido Ios t地面es, nO eS una qu印pero si crco que hay que tener la su五ciente hねilidad

詳記箪e e糧王謎嘉恕Ci謎雷e孟譲es曇c裏e 3Ⅹiste c地境議温紘eS亡e te批de自出島車c se緩

Ilanadas la atenci6n’revisadas, Ob§ervadas porque si nosotros que hemos presentado desde e1 6

dc l重l鵜yU i恥i櫨i握りICSC両統i重鵜置IU血肌的iu叩重UじCゝU両肌山山轟us,帥竜山の駅弁)じU○○ ius

億血血es pertinentes no vanos a tener un nivel de匂vcuci6n presupuestaria, hasta ahora tenemo§

el U% de geoucIOn PreSuPuestaria, CmCO meSeS de trabaps y vanos por ei賊的y tenemos cero

de辞vcuci6n sies preocupante, en prOCeSO de evaluaci6n nos van a decir, Cu餌O de e ecuci6n

PreSuPueStaria que hizo el ViceITectOrado del presupuesto de 270.000 d6lares, nO POdemos ni
Slq田era gaStar nada eso §ignifica que estanos incunpliendo con las actividades luego de que se

ha hecho todos Ios tr紅血es y se han cumplido con todos Ios pedidos que han solicitado la

j動向-壷同フm〇品ゆpOr el c章書ai軸函q○○e el碕mj†e de事的l-壷肌p醐書Pl-印南a直e q青-合Ser

analizado denfro de estos procesos’les pido a ustedes sefiores Dec狐OS y COmP狼era Vicerrectora

笹e SC王ic王統〇S a l魯D嘉cc塩F料継Ciera c壷c曇e匂ec枕冶翠eg華瀧e蝕おきe軸CS,撃c箪e鴻

CreO justo en este皿OmentO luego de cinco meses tenganos e1 0%, CO軸Pafieros se cumple e1 41

23% dcむ的u竜山雌肌山きuきiんb y ゝ品us心c串重bU川竜c○○ Ci c竜山U血uき如拙Uゝ y ci重cSiu

que es lo que sucede’POr eSto he presentado este docunento al Consgiv Universitario para que

uste{les y nosotros todos vayanos valorando y viendo que es io que debemos hacer para que ias

COSas funcionen, Seねque se entranlPa en COmPraS P的heas, en la Direcci6n Financiera o en

alguna instancia te mando medio・ les pido que esta acci6n’eSte Pedido, eSte doc血ento que lo

POngO a COnSidera血6n de todos ustedes sea mny bien analizado para tom狐una reSOluci6n, Pido

∞mO reS。uci6n si es posible y si es que existe el apoyo necesario se llame la atenci6n a qulen

帥ga qlle晒調arse l祭a伽ci句a q南I eS†れb細Cl庫帥do喜os叩聡QS, O貧中帥nO ha d盆dQ

Vi融idad los procesos que se haga un llanado de atenci6n de§de el Consgiv Universitario, Para
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que esto pueda pemi血nos que las ∞SaS Salgan, eSte eS un Pedido que lo pl狐t∞ Para que uStedes

亡o皿融a c○血Sideraci6il y中軸加S ia王i工か⊥ S壷dかa血ユキ声詰所血a壷も重10 eS年Oy缶a紅Ido de d議狐

O ju§髄c狐a alguien, eStoy tratando de viatilizar el proceso de la gesti6n de la Universidad de

Boi宣var y naD10 en eSte CaSO SI POr tOdos ios estamentos, Para docencia, Para i皿VeStlgaclOn,

Vinculaci6n, Para los trabqjadores y para todos, COmPafieros hasta aqui mi par屯cipaci6n sefiora

Vicerrectora.

DR. HUGO N巾NEZ, buenas tardes estimados compafieros, realmente es preocupante lo que

acaha de deci丁el §efio「 Vjce町eC†n「フ1a Qjec-1C諭h pre知p-1eS†ariaれO es橘demostTmdn eficj釧Cja en

el gasto, Si se puede ewidenciar noso億OS hemos hecho varios pedidos de dotaci6n para el

!詑〇兜〇五〇 de盤製rCCie蹴i象y工a v敦洩d es箪e盤O h場′関・塞Cel証出曇e盤tcdcs l〇S箪CCeSOS, eS

Verdad que tenemos que transit狐de oficina en oficina y caemos en d plano de億amitadores, eSO

的e露bieil単Or中き弓SO壷工鴫sive申edさ亡○血河浦eil C重さ誼ねじO皿事O狐“Oきa`i壷dさ品iiCio血もS呼e e§O

esta penado por la ley’Si invitaria a tomar decisiones urgentes por叫e nO eS皿Problema de hoy,

esto es un probiema que se viene arrastrando por muchos ahos atr益, eS muy prObabie que ya en

estas紅eas donde se manQja el tema econ6mico ya la adm血istraci6n sea un lenta, POrque en

realidad no tenemos infomaci6n positiva de la Qjecuci6n presupuestaria de periodos anteriores,

hay informaci6n de que se ha devuelto al estado import狐teS reCurSOS Para el desarrollo

acad6mico, Cientifico de血vestigaci6n, Vinc山aci6n de la Universidad, en este Sentido si es

れeCeSario comenzar a hacer un programa que permita diagmsticar a ciencja cierta lo que estま

PaSando en el tema de la Qjecuci6n del gasto, maS que todo en quleneS Se e§ta evidenciando un

Cう憩〇 de b〇te王もp謡象軍CpO盤敦曝露象rei盤g鍵主e瓦玉e箪CCeS〇S箪e手製瀧i屯el ヽ′i衆ili互壌, t恵ve乞

trabqjar con la俺cnica del semiめro, establecer una automadzaci6n de la infomaci6n, hay muchas

Sit碕eio血es q晒Se壬近ed曲工e議乞征y eSさi皿も血税前O予千〇予icio,壷i蹄王鴨he皿o誼e瓦o p壷idos銃

el caso de la Facultad de discos duros para an’eglar maquinas, hemos hecho pedidos de equlPOS

Para iあoratorios, y nO hemos tenido una reapuesta positiva, en ese Sentido creo que es ei momento

Para nOsotrOS COmO ConsQjo Univer§itario tomar decisiones en el sentido de mirar positivamente

que e§to Vaya aVanZando y tengamos e丘ciencia en el gasto y es preocupante porque en el pro∞SO

de evaluaci6n si se ve que debe皿OS fortalecer el tema de investigaci6n y aqui hay que darle apoyo

al sefior Vicerrector, muChas gracias.

DRA. SILVRA PACHECO, ante la pedci6n que hace el Se丘or Vicerrector de血ves缶gaci6n y

V料c追訴i紅, Sまbi製eS Cie景c e露悪象S〇艶i露d翠e Se亜雷c連立ici紘eS屯SeSi証, Se孟車手〇地盤te

que se ponga de manifiesto el compa組ero Miguel Paguay ante esta petici6n, PuestO que eS un

t軸a皿やd壷cado穐○滑をOS COmO Co正S匂O U壷軒Sit壷o no申di缶鉦正OS tOma∫軸肴de○isi6租,

recordemos que fue una petici6n al inicio de la sesi6n pero solo para lectu岬entOnCeS nO habria

ia pa請e de ia resoiuci6n, SOiicito al Abogado Miguei Paguay, Proc町ador de ia Universidad nos

a叩de con este aspecto.

ABG. MIGUEL PAGUAY, he escuchado detehidamente la intervenci6n de nuestro Vicerrector

de Investigaci6n y Vinculaci6n mismo que en lo p血cipal ha solicitado al ConsQjo Universitario

ProCeder a l〃amar la atenc諭h a las personas que son responsal’1es que foman parte de la ejecuci6n

PreSuPueStaria, al reapecto quisiera referime al a]rticulo 29 del C6digo Ong紅ico Adm血istrativo

箪e Se組も兜覚ま車〇 de T車ici瓦d,泉評箪e C○nSi e繋J箪e de頭〇畳e壌離合ら鼓屯de s貧盤Ci証

Siempre debe estar la condrcta tipificada como infracci6n administratva, eS aSi que el ardculo 29

千穂a de工a sig直i税請う王も細工もSO正壷缶accio穐e§ a壷i請託滴王as a○○io龍e涌o珊SiO正eS preVis統疏
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la l勤en e§te hilo angunentativo qulSlera ConSiderar que el art王culo 80 del Reglanento a la Ley

O重工ica de S師icio瑠統琵叫eS亀轟ce呼SO止1as湘Cio鵬S dis車壷壷,年o壷工務充血〇二伽eS

disciplinarias detem血adas en el articulo 43 de la LOSEP, SOn impue§taS POr la autoridad

皿Ominadora’COnSideremos que si bien es cierto ia antoridird nominadora es en ei caso puntuai ei

Sefior Rector’el articulo 22 del Estatuto de la皿versidad Estatal de Bolivar versa que el Consgiv

Universitario tiene la potestad de iniciar proceso disciplinario en contra de los rfu血Cionarios, Sean

docentes, eStudiantes y personal adr血istrativo, en Virtud de ello es improcedente que en el

PreSente Consgiv Universitario se proceda a 11anar la atenci6n a la Direeci6n Financiera, a重os

fimcionarios q11e Se enC調音an inme「sos en e- pm∞so de匂vc-1Cic亘resllP-1estZ南中da ve叩Ie

el at王culo 76 de la Cons血ci6n de la R印皿ica del Eouador estal)lece un derecho al dchido

箪〇CeSC箪謀議e Ⅵ瓦詳g鞠盈藍葦C○融O eS el畳echo衰esc鴻h懇e貧工a軍魂e合c既達箪e工軍旗e

acusada tenga su derecho a la legi血a defchsa’un prOCedimiento en el cual se evachen pruebas

d竜desca印y dき繭gO,軸a Ve乙a畠O窃走o詩興は址的這前記駁論もie●el Si王a co壷南de王os

funcionario§ eS O nO eS SuSC車ble de una sanci6n en la drbita adminis億ativa comienza desde una

manifestacicn verbai, anOneStaCi6n e§Crfua’SuapenSi6n de iabores sin renuneraci6n y finalmente

la destifuci6n como 。ltima in§tanCia, bgiv estas consideraciones sefiora VicelTeCtora, Sefror

Vicerrector la pretensi6n de proceder a皿anar la atenci6n a la Direeci6n Financiera y a los dem各s

funcionarios que se enouentran imersos en un proceso de ejecuci6n presupuestaria es

improcedente y viola al debido proceso, nO Obstante de e11o en el caso de que exista una qu班de

manera di丁ecta por parte deI Vice町ector de Tnves。gaci6n y Vjncu-aci6n dcher各ser remjtjdo a la

maxima autoridad en este caso al sefior Rector, qui血pondねen conocinri(孤to de la Dtrecci6n de

抽選t〇報血盟的a隷軍治Se暮e藍e哩3盃Ⅴ繁恵gac王証鎗C○軸de es亡cg蝕cic既出cs箪持出選

Sefialado de que la匂vcuci6n en la gesti6n de vinculaci6n e§偽sobre e1 0% , reSPeCto a la gesti6n

尋e i動議き鵡義正OSCiiあa癒4王・23滝も加e的S租g直弼的S嵐沌e tOda i坤o織迂y de鵬もo ei

Vicen∞torado de血vestigaci6n y Vinc山aci6n poner en conocimiento de la m壷ima antoridad

una qu班a fin que se investigue ei accionar de estos funcionarios y se ren血e a ia Di鳩CCi6n de

Talento Humano para que eleve un i皿fome debidanente mo。vado a este organismo, eS Cuinto

POdria sefialar sefiores Miembro del Cons匂o Universitario y sefiora ViceITectO.a.

DRA. SILVIA PACHECO, COmPafieros con esta exp血oaci6n es pertinente solanente億atarlo

COmO uれa lectura ante ia expljcacjdn juridica de la peticich que ha hecho meSfro Vj。e調。。t。r d。

血vestigaci6n.

DR. CARLOS RIBADENEIRA, tOta血ente de acuerdo con la infomaci6n que nos plantea el

CO地車的印師壷〇千・的O qむさ王as工eyさs e§壷sob鱈亡o壷王あじOS謎y的的d軸os紐や○○

entr紬en n血g血tipo de血conveniente al respecto, CreO que eSto debemos tratarlo de皿a foma

mny o両etiva, queria e皿eSte mOmento POneries a consideracien de todos ei docunlentO, ya que Si

este es el caso de una instancia que valora denfro de lo que es evaluada den億O de los procesos de

evaluaci6n, dos estindares grandes den億O de esto y no tenenos un proceso de Qjecuci6n

PreSuPueStaria’CreO que eStanOS en el mismo caso todos Ios Decanatos, COnSidero ne∞Sario que

todos debamos ha∞r皿血smo ofroio dirigido al D印art紬IentO Fin紬Ciero §Olicitando el

POrCentqje de匂vcuc血y posterior a el書o con este documento hacer una qu匂a djrectamente que

Puedo encabezarla hacia el rectorado exigiendo una anonestaci6n por estos procesos, ya que al

敦襲瓦敦e工蜜○窒sc褒・ 、γ寝nCS魯鈍擬敦捜瓦vel de匂ecねら盤C〇盛C e!箪Or de tcd詳ま貧hist〇衰de !3

Universidad de Bolivar’estOy CaSi seguro de a叫e皿o si es que no hacemos algo para que esto
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Cambie, reCOrdemos que el nivel de Qjecuci6n del dltimo pchodo saliente fue superior a1 94%

狂やire王的S呼ささSe p〇㌦晴山亡そ轟io印dan os軸心や缶和露e cic王o.

DRA. SILVLA PÅC配ECOl en eSte CaSO COmO era un docume調O de iectura y ai escuchar ia

intervenci6n de los compafieros en este punto, SOlicito por medio de secretaria se de lectura a la

resoluci6n,

Por secretaria se procede a dar lectura de la resoluci6n.

RCU-0重2-2020-宣03

CONSEJO UN王V巴曳S王ずAR工O

RESUE己VE言　`鯵A式　撃OR CONOC王D〇　五己∴ j説DCU聯胞相即D∴RES芋ECTO A己

PORCENTAJE DE EJECUCIdN PRESUPUESTARmA DE LOS PROGRAMAS 83

G玉S了王らN D重工NVES了工GAC主命N Y辛ROGRA朗A油G瓦S了亘るN D玉V王NeU己AC亘るN

CON LA SOCIEDAD, PRESENTADO POR EL DR. CARLOS R重BADENEIRA ZAPATA.

VICERRECTOR DE INVEST量GACION Y VINCULACION,,.

DRA・ SILVIA PACHECO, ma VeZ aprobada la resoluci6n del p皿to, y Sin tener m各s puntos en

el Qrd馳亜種a聖e卸t糾agr盆de之○○ PQr l盆の!abQす盆Ci宛y盆pQyQ鍛錬t盆SeSiら虹, ○○皿P適合皿至言es

deseo que tengan una buena tarde.
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